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ПРЕДСТАВЛЕННЫЙ ДИЗАЙН-ПРОЕКТ БЫЛ РАЗРАБОТАН  
ДЛЯ МОЛОДОЙ СЕМЕЙНОЙ ПАРЫ.

Квартира располагается в центре Ставрополя, в жилом комплексе 
с панорамным остеклением, позволяющим любоваться восхити-
тельными городскими видами. Главной задачей дизайн-проекта 
стало гармоничное единение внутреннего пространства жилища 
с городским ландшафтом. Интерьер выполнен в стиле современ-
ного экологического минимализма, близкого по духу заказчикам и 
полностью соответствующего их образу жизни.

Тесная взаимосвязь интерьера и природы подчеркнута исполь-
зованием в его оформлении натуральных материалов, таких как 
дерево, камень, металл, ткань. Это придает интерьеру статус и 
индивидуальность.

Основная зона квартиры – это кухня-гостиная. Пол и стены вы-
ложены широкоформатным керамогранитом с текстурой бетона, 
частично – паркетной доской. Формы, переходя друг в друга, об-
разуют целостное пространство.

Центральное место в этом интерьере занимает биокамин, рас-
полагаемый на фоне панорамы города. Его можно обозревать 
со всех сторон. Еще одна изюминка кухни-гостиной – стол со 
столешницей из среза цельного дерева. Подобранная мебель 
отличается строгостью, сдержанностью и отсутствием изли-
шеств.

Выбранная нейтральная цветовая гамма привносит в этот лако-
ничный интерьер ощущение домашнего уюта и комфорта за счет 
использования простых форм и качественных материалов.

Центр  
современного строительства  «РИМ»
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г. Ставрополь, ул. Тельмана, 36
8 962 444 93 89, 449-389

e-mail: rim262017@yandex.ru
www.rim26.ru
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Центр современного строительства «РИМ» поздравляет всех 
своих клиентов и партнеров с наступающим Новым годом!  

Желаем Вам исполнения всех Ваших самых смелых и креативных 
идей, а Вашему дому – тепла и уюта. Пусть творчество и красота 
станут Вашими верными спутниками на пути к успеху, а мы всегда 

готовы помочь реализоваться Вашей любой,  
даже самой невероятной дизайнерской задумке!
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Генеральный директор 
компании «РубинОВВ» 

Онищенко Вадим 
Владимирович

«Дорогие друзья! От лица коллектива 
сети ювелирных салонов «РубинОВВ» 
и себя лично я бы хотел пожелать вам 
настоящей новогодней сказки! Пусть 
в самую волшебную ночь в году вас 
окружает смех, подарки и безграничное 
счастье, запаса которого хватит на 
весь следующий год! Мы любим этот 
праздник за неповторимую атмосферу 
и прекрасную возможность ещё раз 
сказать добрые слова всем, с кем нас 
связывает дружба, сотрудничество  
и совместная работа – спасибо всем, 
кто был с нами в уходящем году!  
Пусть загаданные желания сбываются, 
а удача сопутствует во всём!»
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Поздравление
Губернатора В. Владимирова

с Новым 2018-м годом

Губернатор Ставропольского края  В. Владимиров

 Уважаемые ставропольцы!
 Дорогие земляки!

Сердечно поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством!
Эти праздники наполнены светом надежды, ожиданием добрых перемен, 
исполнения самых заветных желаний.
Уверен, что для каждого из нас трудолюбие, сила духа и любовь  
к Отечеству станут залогом новых достижений в 2018 году.  
От нашей целеустремленности и энергии, от желания созидать зависит 
завтрашний день России и Ставрополья. Пусть он будет светлым!
Пусть Новый год вдохновит на успех и принесет в каждый дом благополучие, 
согласие и любовь! От всей души желаю всем крепкого здоровья,  
мира и счастья! С праздником!
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Деловое предложение:
54 Автопробег:
Активный отдых – важная составляющая жизни любого 
человека. Все больше россиян в преддверии больших 
новогодних праздников выбирают активный отдых 
всей семьей. Многие выбирают путешествие на своем 
личном автомобиле, потому что это очень удобно, эко-
номично, большую часть вещей можно взять с собой и 
за короткий промежуток времени осмотреть множество 
достопримечательностей.

Стиль жизни:
68 Модный Базар:
Запах елки. Нежное позвякивание хрупкого стекла 
елочных игрушек. За окном в бархатной глубокой 
синеве зимней ночи робко падают пушистые хлопья 
снега. Согласитесь – похоже на эпизод из какого-нибудь 
элегантного фильма. 

Выход в свет:
86 Stavropol FASHION weekend:  высший стандарт шоу
20 лет – роскошный повод собрать своих друзей!  Да 
еще сделать так, чтобы о юбилее потом остались самые 
восторженные впечатления. Именно такой фееричный 
праздник и устроило Модельное агентство «Каприз».

10 Выходные данные
14 Итоги года
20 Престо
22 Календарь

Портреты
26 Максим Ивченко:
Что нужно оставлять в уходящем году? Все! Все, что 
стало прошлым, нужно оставлять в прошлом. Ведь 
жизнь готовит нам еще столько всего необычного и 
яркого. А то, что с нами уже произошло, лишь учит 
нас по-новому относиться к себе. Еще один прожитый 
год – не исключение в этом плане.

30 Роман Савичев:
Новогодние праздники – время светлых надежд. 
Завершение очередного витка нашей планеты во-
круг Солнца – это всегда период новых ожиданий и 
возможностей. Значимых достижений, энергичного 
движения вперед и исполнения всех намеченных 
планов читателям журнала Pro желают генеральный 
директор ОАО «Юридическое агентство «СРВ» Роман 
Валерьевич Савичев и его зять, заместитель гене-
рального директора ОАО «Юридическое агентство 
«СРВ» Александр Викторович Степаненко.

СОДЕРЖАНИЕ
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КД «Барин»,  
спортивный клуб «Инвиктус»

г. Ставрополь, ул. Спартака, 2
тел. 619-119, 62-99-72

• МИНИМАЛЬНАЯ НАГРУЗКА НА СУСТАВЫ

• ПОДХОДИТ ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ 
И ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ СПОРТСМЕНОВ

• ВОЗРАСТ БЕЗ ОГРАНИЧЕНИЙ

• ОБУЧЕНИЕ ИНСТРУКТОРОВ
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ВЕСЬ ЯНВАРЬ 1 ПЕРСОНАЛЬНАЯ 
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Поздравляем Вас с наступающим Новым годом!
Желаем Вам  всего самого наилучшего. Пусть следующий 

год станет для Вас вестником счастья, радости и 
достижения желанных целей. Пусть он сотрет все 
огорчения прошлого, но приумножит накопленные 

благополучие и успех. Пусть каждая минута Нового года 
принесет что-то новое и восхитительное в Вашу жизнь. 

Пусть этот год станет годом грандиозных встреч и 
фантастических начинаний, годом рождения мечты, 

которая непременно исполнится!  
Отмечайте этот праздник в кругу близких и любимых 

людей, забудьте о заботах и неприятностях,  вступайте  
в Новый год с улыбкой и замечательным настроением! 

С Новым, 2018 годом!
Благодарим всех, кто был с нами в 2017 году,  

и надеемся на плодотворное  
сотрудничество с Вами в 2018 году!

Мы рады Вас видеть в нашем офисе по адресу:
г. Ставрополь, ул. Мира, 284/1, 2 этаж

тел. 26-38-50

НАШ ПРОФЕССИОНАЛИЗМ – ВАШЕ СПОКОЙНОЕ БУДУЩЕЕ

приглашаем на работу агентов по недвижимости 
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ПЕРСОНЫ ГОДА

– Чем Вам запомнится  
уходящий  
2017 год?

Анна Казанцева
Врач-эндокринолог, дирек-
тор Медицинского центра 
«Мой доктор»

– Время бежит. Новый год сменяет 
старый.  
В 2017-м произошли разные со-
бытия, были счастливые моменты, 
взлеты и падения. Но я благодарна 
всем трудностям, встретившимся 
мне в этом году, и, конечно же, 
моей семье, которая всегда рядом 
со мной. Уходящий год был для 
меня одним из самых насыщенных 
и плодотворных: многие знают, 
что именно в этом году свои двери 
открыл семейный медицинский 
центр «Мой Доктор». Теперь это 
дело всей моей жизни. Наступает 
время исполнения самых заветных 
желаний, поставленных целей. И 
в преддверии нового 2018 года 
желаю вам и вашим близким 
крепкого здоровья – это самое 
главное в нашей жизни. Пусть в 
этом году мы станем счастливее, 
а мир откроет перед нами самые 
невероятные возможности! И все, 
что мы планировали, сбудется, все 
то, что хотели начать, начнётся, а 
что хотели закончить – закончится!

Евгений Грунис
Заместитель генерального 
директора ООО «Юридиче-
ское агентство «СРВ»

– Уходящий 2017-й год добавил 
несколько наград в копилку про-
фессиональных достижений. В их 
числе – Почетная грамота Думы 
Ставропольского края за укрепле-
ние законности и правопорядка в 
нашем регионе, а также присвое-
ние почетного звания «Заслужен-
ный юрист Республики Адыгея». 
Все это – важные вехи на профес-
сиональном пути, от которых надо 
отталкиваться и расти дальше.
Удалось покорить и другую высоту. 
В этом году впервые совершил 
восхождение на вершину горы 
Казбек – 5033 метра над уровнем 
моря. Это одна из высочайших гор 
России и Европы. Здесь ощущается 
неимоверная сила и фантастиче-
ская красота дикой природы. И как 
никогда чувствуешь справедли-
вость слов, что лучше гор могут 
быть только горы.

Наталья Имшенецкая
Победительница Летних и 
Зимних Кубков по кроссфиту, 
призер международных со-
ревнований

 – Трудно сказать, что мне за-
помнилось больше всего… Год 
был безумно насыщен как в плане 
спортивной карьеры, так и массой 
интереснейших, перспективных 
коммерческих  предложений. 
Несмотря на травмы, я считаю ухо-
дящий 2017-й очень успешным! 
Все крупнейшие турниры были 
выиграны, золотые медали  при-
везены домой, рекламные кон-
тракты подписаны! Надеюсь, что 
2018 год будет еще плодотворнее, 
но в то же время и спокойнее – уж 
очень хочется взять небольшой 
перерыв на отдых и отдать себя 
семье… Желаю всем в 2018 году 
удачи, твердости характера, по-
бед, позитива и добра!

Алексей Абазов
Адвокат

– Уходящий год был весьма про-
дуктивным, ярким, креативным и 
совершенно удивительным по сво-
ей значимости и тем перспекти-
вам, которые открылись благодаря 
мощной и плодотворной работе 
моей команды и наших партнеров. 
Наша компетенция стала настоль-
ко широкой, что теперь нам под 
силу любые проекты – от оказания 
юридической помощи обычному 
человеку до представления инте-
ресов наших граждан на между-
народном уровне. 2017-й год 
заложил такой плацдарм, который 
позволит нам еще интенсивнее 
развиваться, совершенствоваться  
профессионально и личностно.
От наступающего 2018-го жду 
стабильности во всем: стабильного 
улучшения, стабильного роста и 
в материальном, и в духовном 
смысле. И я искренне желаю Став-
рополью и всей нашей огромной 
стране процветания!
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Loft Home поздравляет всех 
своих друзей с наступающим 
Новым годом и Рождеством! 
Приглашаем Вас приобрести 
подарки из сказочной коллекции 
ведущих европейских брендов 
со скидкой от 20 до 40%*!

г. Ставрополь, ул. М. Морозова, 20,
www.homelofthome.ru 

тел. 8 8652 330 301
 8 8652 330 302ре

кл
ам

а

Сроки акции с 01.02.2017 г. по 01.02.2018 г.
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ПЕРСОНЫ ГОДА

Юрий Ковалев
Генеральный директор  
Юридического центра  
«ТРИУМФ»

За уходящий год изменилось 
многое… Самое яркое и светлое, 
что могло бы со мной случиться, 
произошло – у меня родилась 
дочь. Теперь у меня две замеча-
тельные доченьки, и только одна 
мысль об этом вызывает трепет-
ные чувства. В 2017 году отметил 
пятилетний юбилей еще один мой 
«ребенок» – Юридический центр 
«ТРИУМФ». За год мы в четыре 
раза увеличили активы, получили 
возможность защищать интересы 
крупных промышленных, торговых 
и сельскохозяйственных предпри-
ятий. Мы сопроводили процедуры 
банкротства и «списали» клиентам 
сумму более 350 000 000 рублей, 
снизили кадастровую стоимость 
на 400 000 000 рублей, признали 
право собственности клиентов 
на имущество общей площадью 
более 7 000 м2.  
Этот год, безусловно, стал при-
мером и хорошей основой для 
реализации поставленных задач.

Елена Демина
Директор Центра  
«Ангел Concept»

– Год, как, впрочем, и все пре-
дыдущие, прошел плодотворно. 
Благодаря тому, что теперь за 
сферу креатива и продвижения 
отвечает моя дочь Екатерина, мы 
стали работать в новом формате 
показа и продажи одежды. За 
этот год мы блестяще провели 
три trunk-show, показав, что в 
Ставрополе можно работать на 
том же уровне, что и в Европе. 
Этот формат требует много сил и 
энергии, поэтому мы выложились 
на все 100%. И получили хороший 
результат. Второй прорыв был 
сделан в сфере эстетики. Мы при-
обрели лазер, который благодаря 
своей мощности зарекомендовал 
себя как один из самых лучших 
в мире. Да, кризис вносит свои 
коррективы, но я убеждена, что 
правильно выбранная стратегия 
бизнеса позволяет не зависеть от 
внешних обстоятельств. 

Игорь Николаев 
Депутат Думы Ставрополь-
ского края, основатель  
компании «ИОН»

– Год выдался непростой, но очень 
и очень результативный. Компания 
«ИОН», генеральным директором 
и основателем которой я являюсь, 
показала прекрасный пример того, 
как даже непростые экономиче-
ские условия можно использовать 
во благо и развивать собственное 
производство, собственную про-
мышленность, работать в русле 
импортозамещения и делать свою 
страну сильной и независимой. Да, 
нам пришлось на себе испытать 
трудности, которые повлекло за 
собой введение санкций, но ведь 
надежность бизнеса как раз и 
проверяется его стабильностью! И 
мы выстояли – не только сохра-
нили свои лидерские позиции на 
рынке товаров для детей, но и ни 
на йоту не поступились качеством 
нашей продукции. Мне очень 
приятно, что моя работа и работа 
всего коллектива компании «ИОН» 
получила высокую оценку: в канун 
празднования Дня Ставропольско-
го края Губернатор Ставрополья 
Владимир Владимиров и Пред-
седатель краевой Думы Геннадий 
Ягубов наградили меня званием 
«Герой труда Ставрополья» за 
значительный вклад в развитие 
промышленного потенциала 
региона.
В планах на 2018 год – продолжать 
трудиться для людей, развивать 
социальные и благотворительные 
проекты и самое главное – не стоять 
на месте, ведь будущее страны – за 
каждым из нас!

– Чем Вам запомнится  
уходящий  
2017 год?

Павел Разумов
Руководитель Юридической 
компании  
«Разумов и Партнеры»

– 2017 год запомнился огромным 
количеством бумаг и документов, 
которые мы всей нашей юридиче-
ской компанией «перелопатили» 
при подготовке к судебным про-
цессам. В этом году наша компа-
ния наконец-то удачно победила 
в нескольких крупных проектах, 
которые тянулись более трех лет. 
Улучшила финансовые показате-
ли, получила несколько  наград. 
Мы запустили свой новый обще-
российский Интернет-ресурс для 
регистрации товарных знаков: 
регистрациятоварногознака.рф. 
Получили федеральный номер 
для консультаций по всей России. 
В личной жизни тоже изменения: 
первый раз в жизни сломал ногу, 
реабилитировался, бросил пла-
вание, занялся борьбой, приучил 
детей к боксу. Всей семьей съез-
дили в Китай и Грузию – нашли 
более 10 отличий в отдыхе, людях 
и обычаях этих стран.
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тел.: 8 (961) 474-99-94  /  8 (961) 474-99-95

  vk.com/drevoroda_stv

e-mail: drevoroda.stv@gmail.com

ПОДАРОК С ЛЮБОВЬЮ И ЗНАЧЕНИЕМ
Новый год – семейный праздник.  

Поэтому и к выбору подарков мы подходим  
с позиции особых предпочтений. Ведь хочется не только удивить 

своих близких и друзей, но и оставить память о прошедших 
праздниках на долгие годы. Создание семейной летописи прекрасно 

подходит в качестве роскошного подарка, наполненного 
сакраментальным смыслом. Его эксклюзивность  

и значимость превзойдет любые ожидания  
новогоднего волшебства!
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ПЕРСОНЫ ГОДА

Константин Гладских
Руководитель  
Юридического агентства  
«СоветникЪ»

– Уже не за горами один из самых 
важных дней, когда мы будем 
прощаться с 2017 годом и радостно 
встречать новый. Вряд ли кто 
поспорит с тем, что в уходящем 
году было все: и разочарования, 
и радость. Пора в последний раз 
оглянуться, подвести некий итог, а 
также поделиться ожиданиями и 
высказать пожелания.
Думаю, что в целом уходящий 
год прошел очень даже хорошо, 
произошло много разных перемен 
и в моей личной жизни, и в жизни 
агентства. Все цели, поставлен-
ные на год, были выполнены ✔, 
а результаты оказались больше 
ожидаемых. Может, мой врож-
денный оптимизм, может, моя 
непоколебимая вера в лучшее 
позволяют мне говорить, что с 
каждым годом становится жить 
интереснее: новые знакомства, 
новые победы, новые личные 
свершения. Настало время взять 
пустой лист бумаги, ручку и по-
думать о том, чего действительно 
хочется в новом году…  

Роман Савичев
Генеральный директор  
Группы компаний «СРВ»

– Во-первых, в 2017-м году я стал 
дедушкой. В последний день 
осени на свет появился мой внук. 
Это мое продолжение, надежда и 
будущее нашей семьи. Пусть рас-
тет здоровым и счастливым, это 
самое главное.
Также год отмечен рядом побед 
и достижений для Юридического 
агентства «СРВ». Одна из наград 
особенно почетна. Мы вновь вош-
ли в число победителей главного 
российского конкурса среди юри-
дических компаний, заняв второе 
место в рейтинге Право.ру-300. 
Напомню, конкурс проводится при 
поддержке Верховного Суда РФ, и 
это достижение для нас –  
подтверждение всероссийского 
признания на высоком уровне. 
Еще одна значимая победа – мы 
снова стали лауреатами конкурса 
«100 лучших товаров России».  
«СРВ» присужден высший приз 
конкурса – «Лидер качества» в но-
минации «юридические услуги».
Что касается других событий, то 
сильное впечатление произвела 
победа Дональда Трампа. Никто 
не верил, но Трамп выиграл. 
Мы искренне рассчитывали на 
потепление отношений с США. Ка-
залось, что Трамп – «наш». Почти 
как Крым. Однако надежды тают. 
Крым по-прежнему наш и всегда 
таким будет, а насчет Трампа по-
явились сомнения.

Александр Степаненко
Заместитель  
генерального директора  
ОАО «Юридическое агентство 
«СРВ»

– Для меня самое главное событие 
года – это рождение сына. И в 
целом, должен сказать, уходящий 
2017-й был удачным и продук-
тивным. Я начал работать над не-
сколькими собственными бизнес-
проектами, которые рассчитываю 
запустить в 2018 году.
Считаю, что и для страны 2017-й 
выдался более успешным, чем 
прошлый год. Мы постепенно 
привыкли к санкциям, к ново-
му валютному курсу, к текущим 
экономическим реалиям. Россия 
показала свою силу всему миру, 
одержав победу над ИГ (запре-
щенная в России террористиче-
ская организация) в Сирии, и это 
является важным вкладом нашей 
страны в мировую стабильность и 
безопасность.
Конечно, расстроило решение 
МОК, отказавшего нашей сборной 
в праве выступать под националь-
ным флагом. Но в любом случае, 
болеть за наших спортсменов, 
которые все же поедут на Олимпи-
аду, мы будем!
Пусть наступающий 2018 год при-
несет новые победы и достижения 
каждому из нас! Я искренне же-
лаю всем здоровья, добра, мира и 
благополучия!

– Чем Вам запомнится  
уходящий  
2017 год?
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ПРЕСТО

ТАКАЯ ТРАДИЦИЯ!
Где:  БРАЗИЛИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД

Если в России Новый Год ассоциируется со снегом и раз-
ными погодными катаклизмами, то в других странах все 
обстоит иначе. К примеру, бразильцы привыкли отмечать 
этот праздник на пляже, в объятьях волн и со следами 
теплого песочка на самых пикантных местах купальника. 
Пляжи наполняются людьми, и их религиозное песнопе-
ние восхваляет Iemanja – «Новый Год» на местном языке. 
Даже те, кто, в общем-то, живет далеко от побережья, 
стараются приехать на пляж, чтобы сделать свой подарок 
морю: чаще всего это цветы на маленьких деревянных 
корабликах. Пока удивительная «эскадра» уплывает 
за горизонт, участники церемонии пляшут в костюмах 
определенного цвета – в зависимости от святого, который 
«будет править бал» в течение всего года.

СВИСТ НА СЧАСТЬЕ
Где: ВЕНГРИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
В Венгрии предпочитают свои рецепты и традиции. Гото-
вясь к празднику, венгры не забывают о магической силе 
новогодних блюд: фасоль и горох сохраняют силу духа 
и тела, яблоки – красоту и любовь, орехи способны защи-
тить от беды, чеснок – от болезней, а мед – подсластить 
жизнь. А чтобы все и в правду сбылось, в первую секунду 
Нового Года венгры что есть сил свистят в детские 
дудочки, рожки и свистульки. Они убеждены, что именно 
так отгоняют от жилища злых духов, а взамен привлекут 
радость и благополучие.

ТАЛИСМАН ЖЕЛАНИЙ
Где: ЯПОНИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
Отличились в плане новогодних традиций и японцы.  
В канун торжества они ставят у каждой двери связанные 
вместе веточки сосны и бамбука — два символа верности 
и долголетия. Надо сказать, что романтизм в эту ночь 
просто атакует японцев со страшной силой. Каждый гость 
застолья должен сочинить хоть пару строк, желатель-
но объединенных рифмой и смыслом. Детвора рисует 
парусники и прячет их под подушки. Этот нехитрый 
талисман должен помочь сбыться заветным желаниям в 
Новом году. 

С НАИЛУЧШИМИ ПОЖЕЛАНИЯМИ
Где: ГРЕЦИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
Веселый народ – греки. Новый год они празднуют как 
День святого Василия, который по легенде был чело-
веком широкой души. Поэтому мальчишки и девчонки 
смело ставят свою обувь возле камина в надежде, что 
крохотные ботиночки уместят всю щедрость подарков. 
Взрослые заняты другой забавой. Собираясь в гости, они 
запасаются камнями. Их принято бросать у порога дома, 
где планируется вечеринка. Камень калибром побольше 
сопровождается словами: «Пусть богатства хозяина будут 
тяжелы, как этот камень». А если голышек маленький, то 
пожелания следующие: «Пусть бельмо в глазу у хозяина 
будет таким же маленьким, как этот камень». Исключить 
какие-либо неприятности вообще, ни одна традиция и 
приговор, увы, пока не может. Поэтому в большинстве 
стран просто желают счастья – лучшего подарка, от 
которого никто не откажется. 

г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А; тел. 8 (8793) 308 000Ре
кл

ам
а

Lentree_kmv



[23]

STAV-PRO.RU  декабрь 2017  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан
ре

кл
ам

а

г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А; тел. 8 (8793) 308 000Ре
кл

ам
а

Lentree_kmv



[24] Lentree_kmv
г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А; тел. 8 (8793) 308 000Ре

кл
ам

а

МУЗА СУРОВОЙ РЕАЛЬНОСТИ
Когда: 21 ДЕКАБРЯ 1994 ГОДА
Где: МОСКВА, РОССИЯ

В этот день 23 года назад была учреждена ежегодная 
российская национальная премия «Тэфи». Название 
свое она получила от сокращенного слова  «ТелеЭФИр» 
и присуждалась за наиболее значимые прорывы в обла-
сти телевизионного искусства. Бронзовая статуэтка Ор-
фея, разрывающего себе грудь и играющего на струнах 
собственной души, олицетворяет стремление донести 
свою боль и правду миру любой ценой. Неслучайно на 
первой церемонии вручения, которая состоялась 5 мая 
1995 года, она была заочно присуждена Владиславу  
Листьеву. Владимир Познер и Арина Шарапова были 
ведущими этого грандиозного события, собравшего во 
МХАТе имени А.П. Чехова известных персон из мира 
телевизионщиков и не только. Президент  CNN Тед 
Тернер, известный журналист Фил Донахью, актер Эл 
Мартинас,  скульптор статуэтки «Тэфи» Эрнст Неиз-
вестный присутствовали в первых рядах. Из года в год 
название и количество номинаций меняется, но награда 
победителей телевизионного вещания остается преж-
ней и такой же желанной.

ТАКСИ ЗАКАЗЫВАЛИ?
Когда: 24 ДЕКАБРЯ 1801 ГОД.
Где: АНГЛИЯ, КАМБОРН.

В этот день первый 
паровой автомо-
биль, поразивший 
мир благодаря 
своему создателю 
механику-кон-
структору Ричарду 
Тревитику, проде-
монстрировал всю 
свою силу и мощь. 
Дело было в Англии, 
в промышленном 
городке Камборн. 
Машина, рассчи-

танная на восемь пассажиров, приводилась в движение 
посредством парового двигателя и медленно и верно 
двигалась вперед. Был, конечно, и элемент лакейства 
в инженерной задумке – уголь в котел подбрасывал 
стоявший на запятках кочегар. Скорость омнибусов –  
а именно так их называли – достигала 24 километров 
в час. Не ракета, конечно, но и педали велосипеда 
крутить не надо, и лошадей гнать впопыхах не приходи-
лось. Тем более что парнокопытные несколько терялись 
при виде грохочущего и извергающего пар экипажа. Ну, 
и вопрос качества дорог как всегда был острым. Далеко 
не каждая мостовая английских городов могла выдер-
жать сложную махину.
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КАЛЕНДАРЬ

ЛЮБОВЬ С ОРАНЖЕВЫМ ОТТЕНКОМ.
Когда: 30 ДЕКАБРЯ, 1921 ГОДА.
Где: ЧИКАГО, АМЕРИКА.
Какой Новый год без мандаринов? Это сложно пред-
ставить. Экзотический фрукт прижился на праздничном 
столе и в детских подарках как свой. Не отстают по 
своей гастрономической популярности и апельсины. 
Это вообще давняя любовь, появившаяся в Росси еще 
до революции. Те, кто мог себе их позволить, шиковали 
вовсю и не боялись аллергических реакций. Даже одну 
из своих опер русский советский композитор  Сергей 
Прокофьев в 1921 году назвал «Любовь к трем апель-
синам». Впервые она исполнена в Чикаго 30 декабря, 
аккурат перед Новым годом. Сюжет, конечно, не о 
витаминизации организма, а о сложности чувств. А цен-
ность оперной постановки – в глубокой сатире и остром 
комизме. Поэтому спустя годы опера «повторила» свой 
успех уже в России, в Ленинградском академическом 
театре оперы и балета, а в 1927 году – в Большом 
театре Москвы.

ОГНИ ГОРОДОВ
Когда: 5 ЯНВАРЯ, 1731 ГОДА.
Где: МОСКВА, РОССИЙСКАЯ ИМПЕРИЯ.
В ноябре 1930 года Сенат Российской империи издал 
указ об изготовлении стеклянных фонарей для осве-
щения Москвы. И 5 января следующего года они явили 
свой свет миру. Точнее, москвичам, которые уже устали 
спотыкаться и пугаться каждого шороха в лабиринтах 
вечерних улиц. Всего было установлено 520 масляных 
фонарей, они зажигались с 1 сентября по 1 мая и только 
18 раз в месяц  – в ночи, когда на небе отсутствовала 
луна. Ведь экономия должна быть экономной. Лишь в 
1800 году количество фонарей умножилось в десять 
раз, и  упразднилась система «лунного режима». До 
появления  электрических фонарей оставалось еще 80 
лет, а до начала электрификации – целых сто десять. 



Lentree_kmv
г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А; тел. 8 (8793) 308 000Ре
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– Нет предела совершенству. Поэтому путь к красоте всегда 
стремителен и прекрасен. Но главное, что процесс достижения 
цели не менее приятен, чем сам результат. В это наш коллектив 
верит на все 100%, в чем клиенты салона красоты SoNice убе-
дились уже не раз.
Помните выражение «хорошего понемножку»? Так вот, мы – 
его ярые противники. Хорошего, прекрасного, великолепного 
должно быть много! Чем больше, тем лучше для всех. Поэтому 
даже к открытию салона мы подошли нестандартно. Мы от-
метили его дважды. Вторая версия «на бис» была не менее фе-
еричным продолжением официального открытия. Просто мы 
использовали возможность подарить радость себе и нашим 
клиентам дважды. 
Этой же политики двойного удовольствия мы продолжаем 
придерживаться и в предпраздничные дни, и, конечно же, все 
«каникулы». Мы продумали программы процедур, приятные 
скидки и бонусы, чтобы каждая минута, проведенная в нашем 
салоне, «звучала» в памяти еще долгое время. 
Я сама много работаю и знаю, как хочется блаженства и уми-
ротворения в редкие моменты отдыха. Поэтому к выбору 
массажистов и косметологов, а также всех программ красоты 
мы подошли с особыми критериями. Ведь в руках наших про-
фессионалов все – и красота, и настроение, и энергетический 

Как 
встретишь, 
так и проведешь…

С чего начинается счастье и успех, 
будь то встреча нового года или 
открытие роскошного салона 
красоты, рассказывает эксперт Pro –  
управляющий салоном красоты 
SoNice Мария Артюхова. 

«заряд» клиентов. А как приятно предаваться мечтам и удо-
вольствию, когда впереди так много выходных и праздников!
Кстати, предпраздничная подготовка, а именно экспресс-
программы коррекции несовершенств, выступает особым 
пунктом в нашем списке услуг. Ведь мы-то знаем, как важно 
девушке выглядеть королевой на любом мероприятии, где 
красота и ухоженность всегда оцениваются по достоинству.
К вопросам создания новогоднего образа мы подхо-
дим со знанием дела и тонкостью мастерства. О послед-
них трендах я узнаю из буквально первых уст. Оста-
ваться в центре событий легко, ведь я сама становлюсь 
участницей топовых beauty-событий. Не так давно я вернулась 
из Сочи, где проходил Международный Чемпионат Эстетов.  
Я была ассистентом-визажистом и участвовала в создании 
восхитительных образов. Мало того, сама была моделью, что 
позволило прочувствовать образы изнутри. Поэтому в пред-
дверии Нового года я основательно запаслась новыми идеями, 
которые мастера SoNice с удовольствием используют и в виза-
же, и в парикмахерском искусстве. 
Я убеждена, что заряд эмоций и калейдоскоп восхитительных 
преображений принесет нам и нашим клиентам «охапки» сча-
стья и «букеты» комплиментов. Ведь именно так надо начи-
нать что-то новое, ведущее к заветной цели.
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г. Ставрополь, ул. Мира, 345
+7(8652) 24 88 24
+7 988 111 88 24 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно

г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 75а, ТЦ «КоSмос» 
(у входа с ул. Доваторцев к магазину «Лента»)
+ 7 968 268 06 81 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: с 08:00 до 24:00

г. Ставрополь, ул. Пушкина, 3
+7(8652) 35 00 00
+7 962 453 06 31 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно
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Телефон службы доставки    +7 962 453 06 31      I  @elita_flowers

est.  1983

ВСЕГДА СВЕЖИЕ ЦВЕТЫ & ПРИЯТНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ
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 НОВЫЙ ГОД 
И РОЖДЕСТВО 2018:

– елочные композиции
– подарочные коробки 
и упаковка подарков 

– дизайнерские шары
– коллекционный декор

– новогоднее настроение

фотограф – Марина Миронова
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ЭКСПЕРТ PRO

– Что нужно оставлять в уходящем году? Все! Все, что стало 
прошлым, нужно оставлять в прошлом. Ведь жизнь готовит 
нам еще столько всего необычного и яркого. А то, что с нами 
уже произошло, лишь учит нас по-новому относиться к себе. 
Еще один прожитый год – не исключение в этом плане. Мы 
живем – куда-то бежим, торопимся, все время чего-то дости-
гаем. Безусловно, это хорошо. Но в итоге мы совсем перестали 
ценить простые и важные в этой своей простоте вещи: мы за-
бываем, что значит быть счастливым. Чем больше мы полу-
чаем, тем меньше  это приносит радости. Мы забыли, что зна-
чит просто жить – встречать рождение нового дня, тонуть в 
бездонной синеве неба, вдыхать полной грудью прохладный 
утренний воздух… Мы предали свои детские мечты, добро-
вольно отказались от своей божественной природы.
Кто-то скажет, что все это – «побочные эффекты» взросле-
ния. Но если каждый из нас, не кривя душой, сам себя спро-
сит: столько ли ему лет, сколько записано в паспорте? И сам 
себе ответит, что нет! Мы все еще такие же дети, какими были 
двадцать, тридцать, сорок лет назад… Мы стали  старше, но 
не повзрослели. Стали ответственнее, но ведь это не повод от-
казываться от своей природы, правда?
Вы замечали, что когда с нами случается что-то плохое, мы 
спрашиваем, за что нам все это? А, между тем, Вселенной надо 

задавать другой вопрос: – не «За что?», а «Для чего?». Уходя-
щий год был щедрым на всякие события – и хорошие, и не 
очень… Я получил отличный пример того, как, постоянно 
поднимая планку собственных целей и желаний, мы переста-
ем ценить уже достигнутые результаты.
В итоге передо мной открылись совершенно иные возмож-
ности, я понял, что могу попробовать что-то новое, прислу-
шаться к себе и заняться тем, что действительно нравится, 
от чего получаешь то самое, детское удовольствие. Вот так в 
жизни бывает всегда: одни двери закрываются, зато открыва-
ются другие! Вот они и открылись! И оказались дверями мо-
его нового бутика итальянской одежды GRATUDE, одежды, 
в которой каждый мужчина выглядит классно, потому что 
она стильная, удобная, модная, крутая, а самое главное – каче-
ственная! Когда мужчина одет в GRATUDE, это видно сразу! 
Не думайте, что только девочки любят красиво одеваться. Нам 
тоже нравится производить впечатление.
Если серьезно, то Новый год – это новый шанс осуществить 
свои мечты. Настоящие мечты, то, о чем мы мечтали всю 
жизнь, с самого раннего детства. А для этого надо больше до-
верять себе, понимать, что впереди – новые цели и новые по-
беды. И тогда окажется, что под силу все, даже самое неверо-
ятное! 

О том, какие возможности 
открывает перед человеком каждый 
наступающий год, рассуждает 
эксперт Pro Максим Ивченко.

Новый 
шанс 

осуществить 
мечту
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ЭКСПЕРТ PRO

– В нашей жизни действует спиральная система процессов – 
прошли, оценили, пошли дальше. Но ведь дальше можно идти 
по-разному: с грузом и багажом прошлого и налегке, но с важ-
ным и ценным. 
Моя первая статья появилась в Pro в декабре 2015 года и была 
она про возможности психологического сопровождения и по-
мощи семейного психолога. А сегодня я подвожу итоги 2017 
года в своей девятой статье. Делюсь с вами своими пережива-
ниями, успехами и техникой позитивного планирования.
ЗИМА. Холодная, сказочная, волшебная, смиренная, спокой-
ная, лаконичная. Зима тесно связана со стихией Воздуха и мен-
тальностью. Это прекрасное время для раздумий, остановки, 
медитации, расслабления, лености, подведения итогов, завер-
шения, планирования и мечтаний. Но при этом зима – это весе-
лое, праздничное,экстремальное, а иногда очень травматичное 
время года. Внешнее королевское спокойствие и внутренняя, 
скрытая от глаз игривость.
У меня есть традиция – проводить зимой мастер-классы по 
практике позитивного программирования «Коллаж желаний. 
У каждого тренера есть свой стиль и свой маленький секрет 
коллажирования. Я предлагаю вам вспомнить о самых ярких 
событиях года и перенести их на лист ватмана.
Начало зимы уходящего года совпало с завершением моей 
книги. И возникло ощущение того, что я молодец, потому что 
смогла в сотрудничестве со своими коллегами создать уникаль-
но пособие для школьных психологов.
ВЕСНА. Главный весенний парадокс – сочетание энергии ро-
ста, пробуждения с катастрофическим упадком сил. Весной 
появляется поток, водоворот, мощь, яркость, стремление. 
Включается стихия Воды – ее превращения изо льда в жид-
кость, затем в облако и опять в жидкость в виде дождя. Про-
цессы трансформации. Представьте, что вы – росток. Спросите 
у своего тела, можете ли вы справиться со стрессом перемен? 
Какие ресурсы есть у вас для роста? Обратитесь к своим зим-
ним «запасам». Готовы ли они трансформироваться в энергию? 
Попробуйте «услышать» себя. Каких эмоций и чувств вам хо-
телось бы в 2018 году в работе, отдыхе, творчестве, семье, от-
ношениях? Запишите в «Коллаже» свои пожелания.

Перемены весны-2017 были для меня необратимы. С одной 
стороны – предательство, клевета, обесценивание, расста-
вание, а с другой – новое состояние свободы, устойчивости, 
силы, смелости, ощущение профессиональной значимости. 
В планах на весну-2018 несколько проектов. И все они по-
требуют не только моего профессионализма, но и умения 
работать в команде.
ЛЕТО. Лето – от слова «летать». Тепло, яркое солнце, море. 
Время радости, впечатлений, путешествий, легкости, новых 
знакомств и проектов, романтики, активности. Лето и сти-
хия Огня дает бонусы в виде полезного отдыха на воздухе, 
свежих фруктов и овощей.
Все лето-2017 я посвятила здоровью: каждодневная про-
бежка, внимательное отношение к питанию, новый стиль, 
новый имидж, новая Я. Начало новой книги, статьи, замет-
ки. Мое лето-2018 пройдет в самых красивых местах Под-
московья, Крыма и курортов Минеральных Вод. Воображе-
ние включилось? Уделите время старым журналам и на уже 
спланированные покупки, сделки, действия, процессы, от-
ношения/эмоции, чувства, состояния добавьте визуализа-
цию. Найдите нужные картинки и добавьте их в «Коллаж».
ОСЕНЬ. Наступление осени вместе с опаданием листвы, 
прохладой и утренней свежестью иногда приносит хандру 
и грусть. Но осень – это и время сбора урожая, буйства кра-
сок. Стихия Земли осуществляет задуманные мечты. 
Моя осень – это скачок, прорыв, заявление, выступления, 
предложения. А осенью-2018 собираюсь в профессиональ-
ное турне, чтобы рассказать о возможностях и особенно-
стях психологии в других странах.  
Помечтайте, с каким результатом вам хотелось бы подойти 
к 2019 году?
И снова ЗИМА. 
Вы выбрали место и компанию для проведения Нового 
года? Подумали, кому и какие вручите подарки? А что вы 
сами хотите получить в подарок на Новый год? Для каждо-
го 2017 год был разным. И пусть в наступающий 2018 год 
с вами перейдет опыт успеха и побед, состояние радости и 
восторга!

Зима,  
весна,  
лето, осень  
и снова зима

«Ошибок не бывает. События, которые 
вторгаются в нашу жизнь, какими бы 
неприятными для нас они ни были, 
необходимы для того, чтобы мы научились 
тому, чему должны научиться». 
 Ричард Бах «Мост через вечность»

О том, как спланировать 
наступающий год успешным и 
богатым на приятные и важные 
перемены, рассказывает эксперт 
Pro – психолог Юлия Новикова.
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В ДЕНЬ 
РОЖДЕНИЯ 
СКИДКА

г. Ставрополь, ул. Дзержинского, 131

10%
Одеваемся красиво в магазине детской 

одежды "PAPILLON" 
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ПЕРСОНА

Роман Савичев 
и Александр  
Степаненко 
Новогодние праздники – время свет-
лых надежд. Завершение очередного 
витка нашей планеты вокруг Солнца –  
это всегда период новых ожиданий и 
возможностей. Значимых достиже-
ний, энергичного движения вперед и 
исполнения всех намеченных планов 
читателям журнала Pro желают гене-
ральный директор ОАО «Юридическое 
агентство «СРВ» Роман Валерьевич 
Савичев и его зять, заместитель 
генерального директора ОАО «Юри-
дическое агентство «СРВ» Александр 
Викторович Степаненко.
Роман Савичев убежден, что неболь-
шую передышку в делах, которую да-
рят январские дни, надо обязательно 
использовать для активного и инте-
ресного отдыха. И предлагает прове-
сти Новогодние каникулы в Швейца-
рии, которая славится знаменитыми 
Альпийскими курортами, развитой 
туристической инфраструктурой и 
бесчисленными достопримечатель-
ностями. Своими личными впечатле-
ниями от последней поездки в страну 
банков, часов, сыра и шоколада  
Роман Савичев сегодня делится на 
страницах этого номера.

Современная Швейцария часто пред-
ставляется нам финансовым центром 
мира, страной дорогих ювелирных укра-
шений и высоких цен, родиной бренда 
Nestle и местом проживания людей, го-
ворящих на трех европейский языках и 
не всегда понимающих друг друга.
На самом деле, и та, и другая картины 
швейцарской жизни близки к действи-
тельности. Оттого Швейцарию трудно 
назвать местом отдыха для определен-
ной категории людей. Сюда едут люди 
разных возрастов, разного достатка, 
с различными целями и представле-
ниями о путешествиях. Кто-то прово-
дит отпуск в атмосфере идиллической 
пасторали, отдыхая душой и телом от 
повседневной суеты. Кто-то ищет здесь 
острые ощущения, покоряя горные вер-
шины Альп. Кто-то просто путешествует 

В земном раю текст АРТЕМА ТАРАСОВА 
фото АНДРЕЯ ФОМЕНКО, из личного архива
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по стране, знакомясь с удивительными 
творениями природы и человеческих 
рук.

– Роман Валерьевич, что, по-Вашему, 
делает Швейцарию не похожей ни на 
одну европейскую страну?
– Каждая европейская страна несет ин-
дивидуальный отпечаток своей исто-
рии, культуры, языка. Однако Швейца-
рию отличает то обстоятельство, что это 
она объединила в себе приметы сразу 
нескольких стран. Когда путешеству-
ешь по этим землям, совершенно четко 
определяешь, где заканчивается не-
мецкая часть, где начинается итальян-
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ская, а где продолжается французская. 
При этом три соответствующих языка 
абсолютно равноправны и все являют-
ся государственными. Эту особенность 
Швейцарии отражает и ее администра-
тивное деление на кантоны. Каждый 
из них имеет свою конституцию, свои 
законы и совершенно самостоятелен в 
решении внутренних проблем.
Отсюда еще один любопытный факт. 
Попробуйте быстро назвать столицу 
Швейцарии? Согласитесь, на ум при-
ходят Берн, или Женева, или, на худой 
конец, город Цюрих. Но ни один из 
этих ответов не является правильным. 
Официальной столицы Швейцарская 
Конфедерация не имеет. В свое время 
разные кантоны не пришли к единому 
мнению по этому поводу. Однако до-
говорились, что местом нахождения 
федерального правительства будет 
Берн. Так что фактически это город 
федерального значения. Но де-юре 
столицей он не является.
Вместе с тем, Швейцария – это еди-
ное, целостное государство. Решение 
вопросов международной политики, 
денежной эмиссии, формирование 
федерального бюджета происходит 
централизованно. Да и девиз Швей-
царии «Один за всех и все за одного!» 
тоже красноречиво говорит о мента-
литете этой страны.

– Давайте начнем наше заочное путе-
шествие с Берна – все-таки этот го-
род имеет особое значение для стра-
ны и неспроста даже географически 
располагается в самом центре.
– Вы правы, Берн – не просто геогра-
фический, но и политический центр 
Швейцарии, где располагается прави-
тельство, парламент и центральный 
банк страны. Конечно, для человека, 
который попадает в Швейцарию в пер-
вый раз, наибольший интерес пред-
ставляет старая часть города, вклю-
ченная в список Всемирного наследия 
ЮНЕСКО. Ее архитектура действитель-
но впечатляет, и особенно живописные 
виды на старинные дома и улицы от-
крываются с высоких мостов. Дело в 
том, что Берн с трех сторон окружен 
рекой, то есть расположен на своего 
рода «полуострове».
Чтобы лучше себе представить устрой-
ство старого города, запомните, что 
вдоль него проходит центральная ули-
ца, на которой и сосредоточены основ-
ные достопримечательности. Переме-
щаясь пешком от вокзала, вы дойдете 
до Часовой башни, оттуда можно пройти 
мимо дома, где жил Альберт Эйнштейн, 
далее проследовать к реке, а затем вер-
нуться назад, к Кафедральному собору, 
и осмотреть федеральный Дворец пар-
ламента. Кроме того, по пути вам обя-

«Какие места! Какие места!», – 
восклицал Николай Карамзин 
описывая в «Письмах русского 
путешественника» свои первые 
впечатления от Швейцарии. В 
представлениях классиков отече-
ственной литературы эта страна 
долгое время представала как 
царство первозданной природы, 
аналог земного рая, идеальное 
место для жизни в гармонии с 

собой».

РУССКИЕ КЛАССИКИ О ШВЕЙЦАРИИ:
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спасают от непогоды и делают более 
комфортным шоппинг, которым склон-
ны увлекаться наши сограждане, выез-
жая за рубеж. 

зательно встретится немало фонтанов, 
некоторые из них – сами по себе памят-
ники архитектуры.
Еще одна отличительная особенность 

старой части города – наличие множе-
ства аркад или, проще говоря, навесов, 
протянувшихся над боковыми сторона-
ми улиц. В дождливую погоду аркады 
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в его акватории находится один из глав-
ных символов Женевы – уникальный 
фонтан, струя которого бьет вверх на 
140 метров. Ночью фонтан подсвечен 
разноцветными огнями, и это зрелище 
очень впечатляет.
Лучший вид на фонтан открывается с 
моста Монблан, перекинутого через 
Рону. Мост славится своими размерами 
и также является памятником архитек-
туры, взойти на него мечтают туристы со 
всего мира.
Собственно, само Женевское озеро тоже 
можно назвать самым большим в Аль-
пах и одним из крупнейших в Европе. 
И самым живописным. Его водная по-
верхность в спокойную погоду делается 
гладкой, как зеркало.
Северный берег озера усеян фешене-
бельными курортами – это Швейцарская 
Ривьера.

– Будет неправильно, если обойдем 
вниманием третью неофициальную 
столицу Швейцарии – Цюрих…
– Цюрих – немецкоязычный город. Сто-
ит пересечь границы одноименного 
округа, как моментально меняются вы-
вески и дорожные указатели – они все 
на немецком. И это крупнейший город 
Швейцарии, неоднократно занимавший 
лидерскую позицию в списках самых 
комфортабельных городов не только Ев-
ропы, но и мира. Правда, за удобство    

французская речь. Весь мир знает Же-
неву как крупнейший деловой и финан-
совый центр планеты, сердце междуна-
родной дипломатии. Здесь чувствуется 
высокий уровень жизни, однако чтобы 
полноценно жить в таком городе, необ-
ходим и высокий уровень доходов.
Географически город делит на две части 
река Рона. На одном берегу – историче-
ский центр Женевы, на другом – совре-
менные кварталы. В исторической части 
в первую очередь обращает на себя 
внимание кафедральный Собор Свято-
го Петра. Также большой интерес для 
туристов представляет городская рату-
ша – место расположения Женевского 
правительства. Еще одно незабываемое 
место – Женевский Ботанический сад. 
Здесь собраны редчайшие растения все-
го мира.
Не менее интересна и современная 
жизнь Женевы. В городе представлены 
офисы крупных фирм, банки и штаб-
квартиры международных организаций. 
Также город является признанным цен-
тром мировой часовой промышленно-
сти.

– Вы упомянули реку Рону, но ведь она 
берет исток из Женевского озера? Вам 
удалось полюбоваться его красотой?
– Женевское озеро – удивительное ме-
сто, оно, безусловно, придает особую 
красоту городским пейзажам. Именно 

– Что из достопримечательностей 
Берна первым приходит на ум?
– Возможно, это Федеральный дворец. 
Кстати, здание не такое уж старое – оно 
было построено в начале 20 века. Сегод-
ня это символ швейцарской конфедера-
ции и швейцарской демократии. 
Даже те, кто никогда не был в Швейцарии, 
наверняка представляют себе легендар-
ную Башню с часами. Она изображена 
на бесчисленном количестве открыток и 
считается главной достопримечательно-
стью Берна. Башня – древнее сооружение, 
построенное еще в XIII веке.
Конечно же, ключевым объектом тури-
стического паломничества остается и 
старейший в Швейцарии художествен-
ный музей Берна. Здесь собраны полот-
на и скульптуры выдающихся мастеров 
мира. Моне, Сезанн, Сальвадор Дали, 
Кандинский, Матисс, Пикассо – мало в 
каком музее мира есть столь внуши-
тельная коллекция.

– Вторая «столица» Швейцарии Же-
нева, надо полагать, тоже не ис-
пытывает недостатка в досто-
примечательностях, интересных 
путешественнику?

– Не исключаю, что кто-то скажет: «Же-
нева – еще красивее и величественнее». 
Это очень уютный город на юго-западе 
страны, где преимущественно звучит 
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50 музеев и более 100 художественных 
галерей.
Также нужно учитывать, что Цюрих – это 
крупнейший финансовый центр Швей-
царии: местонахождение штаб-квартир 
страховых компаний и банков, в том 
числе международных. А здание Цен-
трального Банка Швейцарии само по 
себе представляет архитектурную до-
стопримечательность. 

– Кстати, о банках:  на самом ли деле 
их так много в Швейцарии?
– Очень много. Уверен, что больше всего 
в мире. Швейцария – страна банков. Раз-
умеется, крупнейшие банки находятся в 
Женеве, Цюрихе и Берне. Но и в других 
городах они встречаются повсеместно. 
Причем с виду это может быть неболь-
шой офис, на деле обладающий много-
миллиардным оборотом средств.

– Роман Валерьевич, наверное, рассказ 
о Швейцарии будет неполным, если в 
период зимних праздников мы умол-
чим об Альпах и горнолыжных курор-
тах.
– Так и есть, для многих людей Швей-
цария неизменно ассоциируется со 
снежными склонами, горными лыжа-
ми и дорогими курортами. И это не 
удивительно, так как Швейцария ле-

жит в самом сердце Альп, на ее тер-
ритории находятся 10 величайших гор 
Западной Европы. Альпы занимают 
60% страны.
Что интересно, самый первый гор-
нолыжный курорт в мире появился 
именно в Швейцарии. И сегодня зи-
мой здесь по-прежнему множество 
развлечений. Горнолыжные трассы 
различной степени сложности, подъ-
емники, трассы для беговых лыж, сан-
ные спуски, а также школы для начи-
нающих горнолыжников и любителей 
монолыж. Существуют и различные 
пешеходные маршруты восхожде-
ния на вершины гор в сопровождении 
опытных инструкторов.
Непосредственно лыжный сезон длит-
ся с ноября до первого апреля, осо-
бенно много в Швейцарии туристов на 
праздники, в частности на Рождество, 
и в феврале. Для альпинизма иде-
альным временем считается период 
с июня по сентябрь, когда тепло. В эти 
же месяцы здесь прогуливаются и пе-
шеходы, для них в Швейцарских Аль-
пах размечено порядка 65 тысяч кило-
метров различных троп.
На каждом курорте предлагают взять 
уроки альпинизма или изучить азы ка-
тания на лыжах и сноуборде тем, кто 
совсем не имеет опыта в этих видах 
спорта. Для вечернего досуга открыты 
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приходится платить: это обстоятельство 
подтверждается титулом одного из са-
мых дорогих городов планеты.
Как и другие древние города Швейца-
рии, Цюрих обладает удивительной ар-
хитектурой. Над историческим центром 
возвышаются романо-готические со-
боры. На острове расположена ратуша 
в стиле эпохи Ренессанса – своего рода 
символ города, одна из основных его 
достопримечательностей.
Туристов старый город также привлека-
ет живописными тесными извилистыми 
улочками и колоритными домиками в 
готическом стиле, в которых находятся 
уютные кафе, кондитерские и антиквар-

Ре
кл

ам
а.

«Конечно, я люблю активный от-
дых. Катаюсь, по возможности, 
практически на всем. Но в по-
следнее время горным лыжам 
предпочитаю спуск на снегоходах. 
Только представьте себе перво-
зданную белизну снежных про-
сторов Альп вдали от городской 
суеты. Внезапно рев мотора на-
рушает тишину, и вы с ветерком 
врываетесь на снегоходе в эту 

зимнюю сказку!».

ПРО ЗИМНИЕ АЛЬПЫ:
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– Сыр очень люблю, особенно с плесе-
нью – с черной, зеленой, белой.  В этом 
плане очень нравится продукция фирмы 
Emmi. Кстати, в отличие от французско-
го и итальянского сыра швейцарский не 
попал под продовольственные санкции 
и по-прежнему продается в России. 

– Роман Валерьевич, спасибо за Ваш 
рассказ, за впечатления, которыми 
щедро делитесь с читателями. С ка-
кими пожеланиями Вы и Ваш зять – 
Александр Викторович – обратились 
бы к аудитории нашего журнала в ка-
нун Новогодних праздников?
– Мы все ждем, чтобы Новый год принес 
процветание, стабильность и благопо-
лучие нашей стране и нашему родно-
му Ставропольскому краю. Пусть 2018-й 
станет временем больших достижений, 
энергичного движения вперед и испол-
нения всех намеченных планов. Пусть 
он поможет каждому максимально рас-
крыть себя.
И, конечно, хочется пожелать всем нам 
успехов в Новом году. Чтобы он был ще-
дрым на радостные события. Чтобы в 
каждой семье был достаток. И было еще 
то, что нельзя измерить никакими день-
гами, – удача, радость, верная дружба, 
искренняя любовь, тепло семейного 
очага. Мы желаем вам это от чистого 
сердца. Пусть сбываются мечты! С насту-
пающим Новым годом! 

что Интерлакен – самый посещаемый в 
Швейцарии город-курорт. Такой статус 
он носит уже более 300 лет. В XIX  веке 
здесь было построено большое количе-
ство новых отелей, наладилась инфра-
структура, и в те времена Интерлакен 
стал любимым местом отдыха короно-
ванных особ. Кстати, с тех пор здесь со-
хранилось немало красивых дворцов.
Сегодня в Интерлакене также отдыхают 
миллиардеры. Соответственно, уровень 
сервиса и обслуживания очень высок. 
Даже сиденья канатной дороги обору-
дованы подогревом и обдувом теплым 
воздухом для лица, как в дорогих авто-
мобилях-кабриолетах. С помощью под-
весной канатки можно подняться прак-
тически на вершины гор, полюбоваться 
захватывающим видом, увидеть лед-
ники, отвесные скалы, ледяные гроты и 
вечные снега.
На основном бульваре Интерлакена рас-
положено большое количество госте-
приимных отелей, магазинов с модной 
одеждой, шикарной бижутерией, а так-
же небольших и уютных кафе. Ювелир-
ные магазины предлагают драгоцен-
ности эксклюзивных брендов, дорогие 
«мишленовские» рестораны потчуют 
изысканными блюдами.

– Есть один продукт, без которого не-
возможно представить Швейцарию. 
Это сыр. Вы любите сыр?

«Туризм – одна из главных со-
ставляющих экономики совре-
менной Швейцарии наряду с бан-
ковским сектором и промышлен-
ностью. Поэтому государство очень 
заинтересовано в том,  чтобы 
поток гостей никогда не иссякал. 
Вместе с тем, отдых в Швейцарии 
считается дорогим, и туда едут 
люди определенного достатка, 
готовые расстаться со значитель-
ной суммой денег. Таковых не-
мало и среди российских туристов. 
Им рады в Швейцарии, и никаких 
«косых взглядов» в сторону рус-

ских я никогда не замечал».

ПРО РУССКИХ В ШВЕЙЦАРИИ:

все двери кафе и ресторанов с видом 
на прекрасные горы и ледники, работа-
ют ночные клубы и другие популярные 
места.

– Расскажите подробнее об одном из 
Альпийских курортов, о котором Вы, 
может быть, сохранили личные вос-
поминания?
– Пожалуй, это округ Интерлакен, ку-
рорт в Бернском Оберланде, между Тун-
ским и Бриенцским озерами. Считается, 

 
ПЕРСОНА
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ВСЕГО НЕДЕЛЯ ОСТАЛАСЬ ДО НОВОГО ГОДА. «МАНДАРИНОВОЕ» НАСТРОЕНИЕ УЖЕ ДАВНО НАКРЫЛО ВСЮ 

СТРАНУ. НЕКОТОРЫЕ ДАЖЕ УСПЕЛИ ПРЕСЫТИТЬСЯ ОЛИВЬЕ... А МАЛЫШИ ПОБЫВАЛИ НА ПРАЗДНИЧНЫХ 

УТРЕННИКАХ И ДОЕДАЮТ ПОДАРЕННЫЕ ДЕДОМ МОРОЗОМ СЛАДОСТИ... В РЕСТОРАНАХ ВОВСЮ 

ГУДЯТ КОРПОРАТИВЫ... НУ, КТО ПОСПОРИТ С ТЕМ, ЧТО НОВЫЙ ГОД – САМЫЙ ЛЮБИМЫЙ И 

ДОЛГОЖДАННЫЙ ПРАЗДНИК В РОССИИ? ЧТО МЫ В ДЕТСТВЕ ПРОСИЛИ У ДЕДУШКИ МОРОЗА, 

РОЛЬ КОТОРОГО ИСПОЛНЯЛ, КАК ПРАВИЛО, ПАПА? ДА НИЧЕГО ОСОБЕННОГО. ИНТЕРЕСЕН БЫЛ 

САМ ПРОЦЕСС: ЗАЛЕЗТЬ ПОД ЕЛКУ И ОБНАРУЖИТЬ ТАМ ПЛЮШЕВОГО ЗАЙЦА, НАПРИМЕР. МЫ 

РАССПРОСИЛИ НАШИХ ГЕРОЕВ О ТОМ, КАКИМ ИМ ЗАПОМНИЛСЯ НОВЫЙ ГОД ИЗ ИХ ДАЛЕКОГО 

ДЕТСТВА И КАК ТЕПЕРЬ ВОСПРИНИМАЮТ НОВОГОДНИЕ ЧУДЕСА ИХ ДЕТИ ИЛИ ВНУКИ?

КСТАТИ, НЕДАВНО МНЕ РАССКАЗАЛИ ОДНУ ВЕСЕЛУЮ ИСТОРИЮ КАК РАЗ ИЗ НОВОГОДНЕЙ 

СЕРИИ... МОЛОДАЯ МАМА ПРИШЛА СО СВОИМ ПЯТИЛЕТНИМ СЫНОМ НА УТРЕННИК В 

ДЕТСКИЙ САД. ЗАДОЛГО ДО ЭТОГО РЕБЕНОК РАЗУЧИВАЛ СТИХОТВОРЕНИЕ, ВЫДАННОЕ ВОСПИТАТЕЛЕМ: 

«НУ, КАКИЕ Ж БАБУШКИ СТАРУШКИ? ЭТО НАШИ СТАРШИЕ ПОДРУЖКИ. СКОЛЬКО БУДЕТ ДВАЖДЫ ДВА? 

ЧТО ТАКОЕ ОСТРОВА? ОТЧЕГО МЕДВЕДЬ ЗАЛЕЗ В БЕРЛОГУ? ГДЕ СНЕГУРОЧКА ЖИВЕТ? КАК ЛЕТАЕТ САМОЛЕТ? 

БАБУШКИ НА ВСЕ ОТВЕТИТЬ СМОГУТ!».

К ПРАЗДНИКУ МАЛЫШ ВЫЗУБРИЛ СТИШОК НА ВСЕ СТО! И ВОТ ПРИШЛА ЕГО ОЧЕРЕДЬ ВЫСТУПАТЬ. 

ВСТАВ ОКОЛО ЕЛКИ, ОН НАЧАЛ УВЕРЕННО РАССКАЗЫВАТЬ СТИХ И ВДРУГ ПОСРЕДИ ТЕКСТА ЗАЛ 

ВЗОРВАЛСЯ ОТ ВЗРОСЛОГО СМЕХА. ВСЕ ДЕЛО В ТОМ, ЧТО МАЛЬЧИШКА ОТ ВОЛНЕНИЯ ОБЪЕДИНИЛ ДВА ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

В ОДНО: «ОТЧЕГО МЕДВЕДЬ ЗАЛЕЗ В БЕРЛОГУ, ГДЕ СНЕГУРОЧКА ЖИВЕТ...». ЗА ВЗРОСЛЫМ ХОХОТОМ ДЕТИ ТАК И НЕ 

УСЛЫШАЛИ, ЧТО СТАРУШКИ ДАЖЕ ЗНАЮТ, КАК ЛЕТАЕТ САМОЛЕТ!

текст Светланы ЛАНДИНОЙ,  

фото из архива героевЗдравствуй, Дедушка Мороз,  

борода из ваты...

Управляющий директор  
«BMW КЛЮЧАВТО Ставрополь»

Евгений Николаевич Ткаченко:

– Детские воспоминания, тем более 
связанные с Новым годом, – одни из 
самых добрых и светлых. Столько 
веры в чудеса, столько радости, ког-
да утром возле елки находишь то, о 
чем так долго мечтал! Помню, когда 
был маленький, очень ждал на Но-
вый год два подарка – велосипед 

«Школьник» и блок жевательной 

резинки «Турбо». Наверное, нет 
мальчишки, который тогда не зага-
дывал бы что-то подобное. А когда, 
проснувшись, бежишь к елке и ви-
дишь под ней заветную коробку, а 
позже родители выкатывают и вело-
сипед – большее счастье и предста-
вить сложно. Ну, ровесники, думаю, 
меня понимают.
Сейчас у меня подрастают два вол-
шебных «подарка»! У них, 
конечно, совсем другие желания.  
Их письма Деду Морозу тоже, 

наверное, очень похожи на сотни 
других, которые он читает где-то 
там, в Великом Устюге.
Дочке 6 лет, и она очень ждет на Но-
вый год «умные часы». Так что, Де-
душке в этом году такая вот высоко-
технологичная задача...
А сын также мечтает о чем-то на ко-
лесах. Только не о велосипеде,  
а о скейтборде. Кататься на нем пока 
не может, но «на вырост» подарим, 
конечно. Мечты должны сбываться, 
особенно в детстве!
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Депутат думы Ставропольского 
края Виктор Лозовой на новогод-

них утренниках был мушкетером, 
рыцарем, волком и зайцем.

– Что мы могли просить у Деда Мо-
роза в мое далекое детство? Тогда, 
в начале 60-х, радовало все, даже 
простые мандарины! Нас в семье 
росло трое братьев. И вот как-то на 
Новый год нам подарили машину, 
управляемую педалями. Какой это 
вызвало восторг! Садишься и 
едешь! Долго мы ее «мучили», на-
верное, лет пять, а потом она доста-
лась нашим двоюродным. Помню, 
особым сюрпризом был лимонад. А 
еще хорошо запомнилось фрукто-

вое мороженое. Оно больше напо-

минало пломбир, в его состав входи-
ли натуральные сливки! Мое дет-
ство прошло в селе Воздвиженском 
Апанасенковского района. Наши 
бабушки пекли баранки, ароматные 
куличи и гору пирогов с самой раз-
ной начинкой. Как ее было много! 
Казалось, запах этой сдобы чув-
ствовало все село! И, конечно, в па-
мяти осталась елка. Хрупкая елоч-
ка, которую украшали всей семьей 
войлочными игрушками. Какие-то 
мастерили из бумаги сами. Некото-
рые, что бережно доставались из 
заветной коробки, разбивались, не 
дожив до новогодней ночи... Однаж-
ды мы со старшим братом разобра-
ли «Ваньку-встаньку» – нам тогда 
каждому по такой игрушке под елку 

положили. Изучив незатейли-
вый механизм, быстро успокои-
лись. «Убитый» «Ванька» был 
игрушкой нашего младшего 
братишки. Помню, как отме-
чалось на селе Рождество, и 
наши карманы в Сочельник 
пополнялись не только сла-
достями, но и монетой. Хо-
рошее было время... Недав-
но везу внучку в детский 
сад, она говорит: «Дедуш-
ка, я тебе расскажу стихо-
творение про снеговика. 
Автор Светлана Иванова». 
А я сразу: «Год написа-
ния?». Она: «Нам не говори-
ли, но я уточню». Вот, как 
строит речь в свои четыре года!

Что просила подарить на Новый 
год Светлана – дочь Виктора Ива-

новича и о чем мечтает его внуч-
ка? Об этом, собственно, расска-
зывает сама Светлана Макаренко:
– Так как мое детство проходило во 
времена Советского Союза, и все 

было в дефиците, то самым лучшим 
подарком был мешок, плотно наби-
тый конфетами, яблоками, орехами и 
мандаринами. Я никогда не забуду 
этот запах... Шоколад и мандарины 
вперемешку... Самый главный запах 
детства!

Сейчас на Новый год моя дочь 
просит у Деда Мороза мультяшных 
героев. Например, Милую пони, ру-
салочку Ариэль, замок для кукол. 
Правда, на днях попросила кассу и 
чтобы она пикала и щелкала.
Будет торговать!

Здравствуй, Дедушка Мороз,  
борода из ваты...
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Управляющий Операционным 
офисом «Ставропольский» ПАО 

АКБ «Связь-Банк» Елена Грошева:

– Мои детские воспоминания о Новом 
годе связаны исключительно с празд-
ником в кругу семьи. И каждое утро  
1 января все старались проснуться 
пораньше и найти свой подарок под 
елкой. Самым лучшим подарком, ко-

торый я до сих пор помню, была мягкая 
игрушка Пиноккио. Мои дети 12-лет-
ний Михаил и 10-летняя Арусия, как и 
все малыши в своих письмах Деду Мо-
розу, пишут о желаниях и подарках.  
В этом году дочь написала о том, что 
мечтает побывать в отеле «Элеон» из 
известного сериала, а сын хочет кон-
структор «Лего». Каждый год мы обя-
зательно готовим новогодние костю-

мы: в этот раз – доктор Стрендж и 
Кошка!
Сейчас всей семьей мы часто уезжаем 
на новогодние праздники и встречаем 
Новый год вдали от дома, но всегда за 
праздничным столом звоним близким 
и друзьям. Подарки для детей кладем 
под елку, и хотя малыши догадывают-
ся, что это  дело рук родителей, письма 
Деду Морозу пишут ежегодно.

Здравств
уй, Дедушка Мороз,  

борода из ва
ты...
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Руководитель Юридической 
компании «Разумов и Партнеры» 

Павел Разумов:

– Как-то на детском новогоднем 
утреннике меня попросили рассказать 
стих, который я напрочь забыл. 
Добрый Дедушка Мороз, заметив 

неладное, спросил меня: «Что  
ты хотел бы на Новый год получить, 
мальчик?». Я на сей раз не растерялся 
и как закричу: «ХОЧУ ЧУДО!». И потом 
долго не мог объяснить родителям и 
Деду Морозу, что же такое ЧУДО, 
которое я хочу...  
В отличие от меня, мои дети 

ориентируются в своих желаниях 
куда лучше.
Младший просит «Лего», старший – 
камеру GoPro, айфон, наушники… 
Список бесконечен! Почему Чуда не 
просят? За них у Деда Мороза прошу я. 
Прошу самого простого – чтобы они 
были здоровы и ни в чем не нуждались.

Здравствуй, Дедушка Мороз,  борода из ваты...
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Ирина 
Александровна

ШУЛЬГИНА,
агент по ипотечному 

кредитованию 
АН «РБР»

www.rbr-info.ru

Ипотека выгоднее, 
недвижимость  
еще быстрее!

Агентство недвижимости «РБР» предоставляет бесплатный сервис 
по оформлению заявок на рассмотрение ипотечного кредита в офисах 
компании. Это великолепная возможность сэкономить время на походах 
и очередях в банках для клиентов, желающих приобрести недвижимость 
в городе Ставрополе.

ул. Пирогова, 42/1 (2 этаж), оф. № 24 
тел./факс: 8(8652) 72-45-05

ул. Ленина, 125
тел.: 8(8652) 94-01-21 

Резиденция 
Деда Мороза

С 28 декабря по 7 января в поселке Капельница будет работать Ре-
зиденция Деда Мороза на КМВ. Специально для гостей – новогодняя 
ярмарка и  фудкорт, а также множество веселых зимних забав: ка-
тание с горки, снежная крепость, коньки, зимняя рыбалка и волшеб-
ные сани Деда Мороза! В Резиденции будет проводиться семейная 
интерактивная программа с мастер-классами по росписи новогод-
него пряника, изготовлению эксклюзивной елочной игрушки, напи-
санию уникального письма Деду Морозу. Каждый участник сможет 
лично загадать свое заветное желание самому главному волшебни-
ку и получить сувенир на память о встрече с ним!

Безупречная система 
фасадов DOKSAL

Навесные вентилируемые фасады системы DOKSAL разработаны с 
учетом последних строительных норм и правил РФ, включают в себя 
лучшие технологические и дизайнерские решения, позволяющие 
обеспечить фасадам высокую степень надежности. Благодаря при-
меняемым материалам и элементам вентфасад не теряет своих ка-
честв в течение длительного времени. Конструкция навесного вент-
фасада позволяет быстро, без тотального демонтажа, проводить 
ремонт и замену отдельных его частей в любых погодных условиях, 
что значительно удешевляет объем ремонтных работ. 

Официальный дилер DOKSAL: г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35
+7 (928) 360-85-77 / +7 (928) 252-30-56
kapish.75@mail.ru / m.artifiko@yandex.ru

ре
кл

ам
а

деловое предложение
ПАНОРАМА
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Дорогие друзья, уважаемые коллеги  
и наши партнеры!

Коллектив «Северо-Кавказкого юридического 
агентства» поздравляет Вас  

с наступающим Новым годом и Рождеством!

Мы искренне верим, что все удачные начинания 
уходящего года найдут свое продолжение в году 2018-м, 
а Новый год подарит вам и вашим близким исполнение 
заветных желаний и даст силы идти вперед, к новым 

целям и свершениям! Конец года – это не только время 
приподнятого настроения, запаха хвои и аромата 

цитрусов... Это еще и время делать оценки и подводить 
итоги работы.  

А это лучше всего сделаете Вы, уважаемые наши 
клиенты. Мы благодарим Вас за плодотворное 

сотрудничество и желаем, чтобы наше партнерство 
вновь стало добрым знаком удачи  

во всех наших делах!
С уважением, генеральный директор «СК-ЮА» 

Сергей Клушин
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Вместе с тем, не секрет, что в 
конечном итоге любой резуль-
тат зависит от команды и от 
потенциала ее лидеров. Первый 
заместитель Председателя Прав-
ления ПАО Ставропольпром-
стройбанк Ирина Егорова – че-
ловек, очень хорошо известный 
в региональном финансовом со-
обществе, –  работает в банке с 
первых дней его создания, начав 
карьеру рядовым экономистом. 
Потому не существует вопроса 
о Ставропольпромстройбанке, 
на который она не могла бы дать 
развернутый ответ. Говоря о 
ней, коллеги в первую очередь 
подчеркивают высочайший 
профессионализм, опыт и 
мудрость. 

Текст ЮЛИИ НОВИКОВОЙ

Ирина Егорова: 
Успехам клиентов 

радуемся, как своим
Для финансового рынка нашего региона Ставропольпромстройбанк – поистине уникальное явление с историей 
в более чем четверть века. Его репутацию без преувеличения можно назвать заслуживающей уважения, а опыт – 

внимания. Ни один банк в крае не может похвастать столь глубокой связью с местной экономикой.

Ирина Александровна расска-
зала о том, за счет чего Ставро-
польпромстройбанк столько лет 
сохраняет конкурентоспособ-
ность и симпатии клиентов, 
а также ответила на вопросы 
о своем собственном стиле 
работы.
 
– Ирина Александровна, 
сейчас замечательное время: 
уже позади путь становления 
банка. Создан прочный фун-
дамент, чтобы с уверенностью 
смотреть в завтрашний день. 
Оглядываясь назад, скажите, 
залог нынешней успешности 
и устойчивости Ставрополь-
промстройбанка – это стече-
ние обстоятельств, везение 

или что-то еще? Ведь динамич-
но развивающийся регио-
нальный банк на финансовом 
рынке страны, где преобла-
дают федеральные крупные 
сетевые «игроки», сегодня 
является если не феноменом, 
то большой редкостью. 
– Девяностые годы у нас при-
нято вспоминать как непростые 
времена. И действительно, 
трудностей – политических, 
экономических, социальных –  
было хоть отбавляй. Тем не 
менее, то время было очень 
интересным, оно отметилось  
серьезными свершениями, 
которые задали дальнейший 
вектор развития по многим 
направлениям. В числе таких 
свершений и создание в декабре 
1990 года Ставропольпром-
стройбанка. Он образовался на 
базе двух краевых управлений:  
Промстройбанка и Жилсоц-
банка. Акционерами Банка вы-
ступали более двухсот предпри-
ятий и организаций края. Тогда 
в нашей стране сложно было 
предсказать даже завтрашний 
день, но акционеры и коллектив 
банка обеспечивали новому 
учреждению стабильность, что 
влияло и на развивавшуюся в 
непростых условиях экономику 
региона.
Так что сложно ответить, каков 
здесь процент везения. Со-
гласитесь, в жизни и каждого 
человека, и предприятия всегда 
есть элементы и случайности, 
и удачи. Но главное, что всегда 
приносит плоды, – серьезный 
труд. И наш коллектив на про-
тяжении всего времени суще-
ствования банка это доказывает 
своим примером. 
Вы правильно заметили про 
фундамент. В банке изначально 
собралась сильная команда, во 
главе которой стояли настоя-

щие профессионалы. Имена 
Анатолия Ивановича Буйного и 
Виктора Федоровича Подколзи-
на и сейчас известны большому 
числу ставропольцев. Это были 
значимые фигуры в обществен-
ной и экономической жизни 
Ставрополья. Они смогли так 
раскрутить этот банковский 
«маховик», что он не останав-
ливается до сих пор. 
Потому не преувеличу, если 
скажу, что наш слоган «Банк, 
проверенный временем!» в 
полной мере удалось воплотить 
в жизнь. Но также не могу не 
добавить: за этими красивыми 
словами стоит не только 27-лет-
няя история становления Став-
ропольпромстройбанка. Это и 
успехи наших клиентов, кото-
рым мы радуемся, как своим, и 
которые побуждают нас дальше 
совершенствовать свою работу. 
Ведь развитие подразумева-
ет не упоение достигнутыми 
результатами, а лишь движение 
вперед – к новым горизонтам и 
решению новых задач. Подчер-
кну, именно на это твердо на-
целены акционеры банка: мы не 
должны быть ограничены ба-
нальной продажей банковских 
продуктов, нужно стремиться 
обеспечивать полноценное фи-
нансовое партнерство в любых 
экономических условиях и по 
всем значимым для региона 
отраслям. Ставропольский биз-
нес, костяк которого составляет 
малое предпринимательство, 
сейчас остро нуждается в ком-
плексных решениях, выгодных 
технологических и организаци-
онных инструментах.
 
–  Отечественные банки-гиган-
ты сейчас во главу угла ставят 
унификацию процессов, 
внедрение многочисленных 
стандартов и т.д. Знаю по от-
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а зывам, что Ставропольпром-
стройбанк, напротив, привле-
кает клиентов своим гибким 
подходом, а также оперативно-
стью…
– Мы видим свою миссию в 
том, чтобы как можно более 
синхронно работать с регио-
нальной экономикой, понимать 
ее потребности. Именно исходя 
из местной специфики наш 
банк разрабатывает собствен-
ные финансовые инструменты, 
тогда как федеральные банки 
предлагают стандартные для 
всей России решения.
В итоге мы сконцентрирова-
лись на направлениях работы, в 
которых можем быть макси-
мально полезны региональной 
экономике и в то же время обе-
спечить доходность собствен-
ному делу. Так, сегодня один из 
наших основных приоритетов – 
активное содействие развитию 
малого и среднего бизнеса, име-
ющего, по сути, неограничен-
ный потенциал. Причем банк 
стимулирует предприниматель-
ство не только финансово, но и 
оказывает помощь в решении 
повседневных задач. 
Среди наших клиентов – самые 
разные люди и организации, мы 
ценим каждого из них, поэтому 
работаем с каждым индивиду-
ально, стараясь выстраивать 
долговременные отношения. 
Вот именно это персональное 
внимание, отсутствие кон-
вейерности в работе банка и 
ценится сейчас. Особенно на 
Северном Кавказе! Видимо, 
менталитет дает о себе знать. 
Так, с одной стороны, для любо-
го руководителя имеет большое 
значение ставка, по которой он 
берет кредитные средства, но с 
другой – далеко не все готовы 
перебегать из банка в банк и 
«ловить» акции. Люди здесь хо-
тят работать с теми, кому дове-
ряют и с кем легко найти общий 
язык. У нас есть интересные 
предложения, которые позво-
лят клиентам заработать или на 
чем-то сэкономить. Мы можем 
гарантировать оперативность 
принятия решений по запросам 
клиентов, а также предложить 
комфортные условия предо-
ставления финансирования 
постоянным партнерам –  
например, провести оценку 
залога специалистами банка, а 
не оценочной компанией, рас-
смотреть удобные для клиента 
периоды оборачиваемости 
траншей, комфортный график 

погашения, весьма конкурент-
ные ставки по предоставлен-
ным средствам и т.д.
Растущая клиентская база 
свидетельствует о том, что 
мы действительно чувствуем 
актуальные потребности эконо-
мики и что наши предложения  
выгодны бизнесу. Приятно 
отметить, что многие клиенты –  
более 45% от общей базы – 
остаются с нами на протяжении 
всего времени существования 
банка, чуть ли не с первых дней 
его работы. И это продуктив-
ное сотрудничество для обеих 
сторон: мы развиваемся вместе 
с ними, они растут во многом 
благодаря нам.

– Ирина Александровна, рас-
сказывая о банке, Вы очень 
часто употребляете слова 
«мы», «наш коллектив»… И 
это неслучайно. Вся Ваша тру-
довая биография неразрывно 
связана со Ставропольпром-
стройбанком. Два года назад 
отгремело 25-летие банка. 
Теперь мы беседуем в канун 
Вашего юбилея. Это новый по-
вод оглянуться назад и вспом-
нить, как все начиналось.   
– В  банке я с самого первого 
дня его существования – при-
шла экономистом в кредитный 
отдел. Работа с самого начала 
была крайне интересной, дело 
было  совершенно новое для 
нашей страны. Потому мы все 
горели в полный накал, работа-
ли с энтузиазмом и самоотда-
чей. Банк быстро стал вторым 
домом. Впрочем, таковым 
остается и сейчас.
 
– Уверена, Вам как высоко-
классному менеджеру поступа-
ли заманчивые предложения 
сменить место работы.  

– Не буду отрицать, были 
такие. Некоторые даже застав-
ляли серьезно задуматься, но 
мое итоговое решение всегда 
оставалось одним. Я люблю 
свою работу, людей, с которы-
ми я столько лет рядом, и,  как 
говорится, настолько прикипела 
душой, что не могу представить 
себя где-то в другом месте.
Я очень хорошо знаю, каким 
трудом достигнуты нынешние 
показатели. Ведь мы добились 
всего сами, работая совершенно 
в равных условиях с другими, не 
получая никаких льгот и префе-
ренций. Бросить это дело оказа-
лось для меня невозможным.
 
– Не могу не задать несколько 
откровенный вопрос о том, 
легко ли быть женщиной-
руководителем, особенно на 
Северном Кавказе? 
– Сказать, что женщине многое 
дается легче, было бы лукав-
ством. Но вместе с тем, не буду 
говорить и о трудностях – не-
преодолимых препятствий нет. 
На мой взгляд, женщины могут 
работать и решать управ-
ленческие вопросы наряду 
с мужчинами, и кавказская 
ментальность ничуть этому не 
мешает. 
При этом у женщин намного 
острее развита интуиция, 
без которой в менеджменте 
однозначно не обойтись. Хотя, 
конечно, никуда и без точных 
расчетов, детальной аналити-
ки. Но вот это умение прихо-
дит только с опытом – его на 
Кавказе всегда уважали.
 
– Ставропольпромстройбанк 
можно сравнить с кораблем.  
То, как он преодолевает 
«финансовые штормы», во 
многом зависит от слажен-

ности действий команды. 
Вы требовательны к сотруд-
никам? 
–Наверное, как и любой раз-
умный менеджер. Список 
моих требований короткий, 
но емкий: нужно досконально 
знать свою работу, трудиться 
на совесть и быть преданным 
делу. Наш коллектив сейчас –  
это современно мыслящие, 
образованные, энергичные 
люди, готовые много и серьез-
но работать, нацеленные на 
результат.
 
–  А благодаря чему сохраня-
ете собственный жизненный 
тонус? При напряженном гра-
фике порой требуется «переза-
грузка»…
– Не могу сказать, что я склон-
ный к депрессиям человек, 
трудности и рабочий цейтнот 
меня никогда не пугали. Да, 
порой накапливается усталость, 
но это нормально для каждого, 
кто всецело отдается любимому 
делу. Для восстановления ду-
шевного баланса мне не нужно 
много времени или «побегов» 
от работы, поверьте. Доста-
точно вечером прогуляться по 
нашему городу, насладиться 
его красотой – вот и наступает 
«перезагрузка». 
А поддержкой, конечно, являет-
ся семья: муж, дети и внучка –  
за их успехи радеешь больше, 
чем за свои. Но силы придает 
и то, что каждодневно видишь 
реальные результаты своего 
труда.

 –  На решении каких задач 
будете сосредоточены в бли-
жайшей перспективе? 
– Не хочу приводить какие-
то плановые показатели, к 
которым стремится банк. На 
мой взгляд, важно, что наши 
усилия в первую очередь 
сконцентрированы на том, 
чтобы сохранять ту короткую 
дистанцию, на которой мы 
находимся с нашими клиен-
тами, развивать сложившиеся 
доверительные отношения и 
расширять число пользовате-
лей услуг. Именно это залог 
того, что тенденция роста 
нашего бизнеса сохранится и 
что люди по-прежнему будут 
спешить к нам за помощью в 
самых разных ситуациях.   
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Любая мелодия состоит из семи нот. А искусство композитора 
заключается в том, чтобы суметь передать сокровенный смысл, 
оформив его в нужную тональность. Сфера строительства хоть и го-
раздо практичнее в своих расчетах, но применяет тот же подход. Ведь 
только тогда она становится подобна искусству. Именно поэтому ав-
торские проекты «Эвилина» можно отнести к настоящим шедеврам. 
А самое приятное, что они будут радовать своих жильцов и обычных 
горожан каждый день и никогда не выйдут из моды.
Услышать музыку своей души можно только в приятной тишине 
и легкой атмосфере. И вы получаете эту возможность, приобретая 
квартиру в жилом комплексе «Мелодия». Расположенный чуть в 
стороне от проспекта Кулакова, он окружен природой буквально со 
всех сторон. Благоустроенный сквер, лес «Таманская дача», Ботани-
ческий сад – о таком «соседстве» можно только мечтать! Вместе с тем, 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Мы давно не верим в сказки, зато верим в успех. Поэтому с таким интересом наблюдаем 
за тем, как строительный холдинг «Эвилин» реализует свои проекты. В преддверии Нового 
года «Эвилин» дарит очередной подарок тем, кто готов получить ключи от счастья на особо 

привлекательных условиях в жилом комплексе класса «комфорт-плюс» «Мелодия».
расположение «Мелодии» продумано так, чтобы Вы в любой момент 
смогли добраться до нужной точки города и жить привычной на-
сыщенной жизнью. В этом и состоит первая «нота» этой волшебной 
сонаты – Вы можете успевать все, но Ваш дом будет огражден от 
суеты города.
Вторая «нота» импонирует настоящим эстетам – это архитектурная 
композиция. Два 16-этажных здания обещают эффектно выделяться 
на фоне городского пейзажа. Красивые фасады и панорамные окна 
станут издали привлекать тех, кто всегда мечтал о ненавязчивой 
элегантности, которая как бы намекает на тонкий вкус владельцев 
квартир.
Третья «нота» – свобода выбора. В «Мелодии» Вы можете приоб-
рести одно-, двух– и трехкомнатные квартиры различного метража. 
Начав ремонт с «чистого листа», Вам не придется что-либо пере-
делывать: в распоряжении Вашей фантазии – любой дизайн-проект, 
который наполнит Ваш дом уютом и гармонией. А пока старт продаж 
только набирает свои обороты, Вы можете найти именно ту кварти-
ру, которая будет отвечать всем Вашим требованиям. Ведь даже вид 
из окон будет создавать особое настроение.
Четвертая «нота» – это комфорт и экономия. Для рационального 
расхода семейного бюджета в домах предусмотрено индивидуальное 
отопление. В каждой квартире уже установлена система «теплый 
пол», есть металлические входные двери, остекленные лоджии.
Пятая «нота» – надежность. Сама репутация холдинга «Эвилин» 
выступает гарантом удачных финансовых вложений. Но есть и част-
ности архитектуры, которые для людей дальновидных имеют особое 
значение. Здания жилого комплекса «Мелодия» возводятся с моно-
литными железобетонными стенами, соединенными сверхпрочными 
креплениями от низа фундаментной плиты до верхнего перекрытия. 
Такая конструкция повышает сейсмическую устойчивость строений. 
И никакие катаклизмы природы Вам не страшны!
Шестая «нота» – спокойствие. Это условие жизни «Эвилин» воспри-
нимает как данность, ведь безопасность жильцов – залог их благо-
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а получия. Как и на большинстве объектов «Эвилина», в «Мелодии» 
предусмотрены закрытая территория и «двор без машин». Для 
личного транспорта будет создан многоуровневый паркинг, а кругло-
суточное наблюдение и пропускной контроль помогут сохранить эту 
идиллию комфорта.
И, наконец, седьмая нота, делающая «Мелодию» еще привлекатель-
нее, – это доступность и выгода. Для того чтобы мечты воплощались 
в реальность, и ценовой порог квартир высокого класса не стал 
препятствием к желанной покупке, «Эвилин» идет навстречу своим 
покупателям. Квартиры продаются с рассрочкой платежа. Один из 
вариантов подразумевает пятидесятипроцентный первоначальный 
взнос и ежемесячные платежи в рамках договора. Второй вариант 
позволяет, заплатив семьдесят процентов от стоимости квартиры, 
внести остаток суммы в период сдачи дома в эксплуатацию. Если ни 
одно из предложений не соответствует финансовым возможностям 
потенциального покупателя, то он может воспользоваться ипотеч-
ным кредитом. «Сбербанк» предлагает ипотечное кредитование по 
процентной ставке 7,4%. Не уступает по лояльности предложения 
и «ВТБ24»*. А для тех, кто владеет полной суммой стоимости своей 
будущей квартиры, предусмотрены весомые скидки на каждый 
квадратный метр.
Именно из таких «нот» и создается новая мелодия жизни сотен 
семей. Именно эта глава истории строительного холдинга «Эвилин» 
сегодня привлекает так много внимания. Ведь жилой комплекс 
«Мелодия» соответствует самым светлым мечтам и устремлениям. 
А сокровенные желания имеют свойство сбываться под Новый год. 
По крайней мере, «Эвилин» предоставляет для этого максимальные 
возможности.
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ОТДЕЛ ПРОДАЖ:
г. Ставрополь, 

проспект Кулакова, 5/2
тел. 8(8652) 300 – 303 

В период с 10.08.2017 г. по 31.12.2017 г. включительно заемщику, получающему 
заработную плату на счет вклада/карты, открытых в ПАО Сбербанк, предоставляется 
возможность оформить жилищный кредит по ставке 7,4% годовых при условии подачи 
заявки у ООО«Эвилин-строй 2» на жилищный кредит на первичном рынке в рамках 
программы кредитования «Приобретение строящегося жилья» с учетом условий «Акции 
для застройщиков» и с учетом индивидуальной схемы кредитования с установлением 
индивидуальной процентной ставки по кредитам физических лиц, предоставляемых Банком 
на инвестирование объектов недвижимости, возводимых и реализуемых застройщиками/
инвесторами – партнерами Банка, а также при условии оформления страхования жизни 
и здоровья заемщика/созаемщика и заключения договора по направлению документов 
на государственную регистрацию договора долевого участия в строительстве (далее – 
ДДУ) в электронном виде (услугу оказывает ООО «Центр недвижимости от Сбербанка», 
ОГРН 1157746652150, адрес места нахождения: 121170, г. Москва, Кутузовский пр-т, д. 
32 корпус 1).В случае отказа заемщика /созаемщика от продления договора страхования 
жизни и здоровья на второй и каждый последующий год действия кредитного договора 
ставка по кредиту в указанные периоды будет составлять 8,4% годовых. Для заемщиков, 
не получающих заработную плату на счет вклада/карты, открытых в ПАО Сбербанк, 
годовая процентная ставка по кредиту увеличивается на 0,5% годовых. Для заемщиков, не 
предоставивших документы, подтверждающие финансовое состояние и трудовую занятость, 
годовая процентная ставка по кредиту увеличивается на 1% годовых. Минимальная сумма 
кредита – 300 000 руб. Максимальный размер кредита определяется на основании оценки 
платежеспособности заемщика/созаемщиков и предоставленного обеспечения и не должен 
превышать меньшую из величин: 85% стоимости кредитуемого объекта недвижимости 
или иного объекта недвижимости, оформляемого в залог. Валюта кредита – рубли РФ. 
Первоначальный взнос – от 15% стоимости кредитуемого жилого помещения, для заемщиков, 
не предоставивших документы, подтверждающие финансовое состояние и трудовую 
занятость, первоначальный взнос – от 50% стоимости кредитуемого жилого помещения. 
Срок кредита – от 12 до 84 месяцев включительно. Сумма кредита для конкретного 
заемщика определяется индивидуально и зависит от срока кредита, предоставляемого 
обеспечения, финансового состояния заемщика. Дополнительные расходы: страхование 
жизни и здоровья заемщика, страхование и оценка объекта недвижимости, оформляемого 
в залог (тарифы зависят от индивидуальных особенностей заемщика), нотариальное 
заверение документов, направление документов на гос. регистрацию ДДУ в электронном 
виде. Обеспечение по кредиту – залог кредитуемого или иного жилого помещения, 
удовлетворяющего требованиям Банка. Банк вправе отказать в выдаче кредита без 
объяснения причин. Изменение условий производится банком в одностороннем порядке. 
Количество квартир в рамках данного предложения ограничено. Подробная информация об 
условиях кредитования, акциях, имеющихся ограничениях – по телефонам 8 800 555 55 50 
и 900 (доступен для абонентов сотовых операторов «МТС», «Мегафон», «Билайн», «Tele2», 
«Мотив», «Yota» на территории России. Тарификация бесплатная при нахождении в домашнем 
регионе и внутрисетевом роуминге) или на www.sberbank.ru. Подробная информация об 
услуге направления документов на гос. регистрацию ДДУ в электронном виде, ее стоимости 
и порядке предоставления – по телефонам 8 800 555 55 50 и 900 и на www.domclick.ru.
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Европы; еще два – в районе Южного полю-
са, и восемь – на Северном полюсе. Кроме 
того, я уже налетал много тысяч часов на 
аппаратах легкой авиации, в том числе и бе-
галетах. В основном, это мои собственные 
изобретения и конструкции, испытания 
которых я проводил лично. Правда, среди 
моих сотрудников и коллег есть много та-
ких, кто не разделяет мою тягу к летно-ис-
пытательской  деятельности. Эту мою увле-

Александр Бегак: 
«Верный путь легким

не бывает!»
Казалось бы, в наше время, когда все исследовано, изобретено и открыто, уже нет места 
романтическим мечтам и настоящим подвигам. Но если бы это было действительно так, 
мир застыл бы на месте, и не было удивительных, талантливых гениев, не было бы тех, 

кто смотрит на все не привычным взглядом, затуманенным обыденностью, 
а искрящимися от идей глазами. Да! Люди, способные удивлять, творить и вести 

за собой есть! И один из них – Александр Бегак.

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ, фото ТАТЬЯНЫ ОБОЛЕВИЧ, из архива

– Александр Аркадьевич, мы знаем Вас 
как изобретателя, но Вы же еще испыта-
тель и путешественник, общественный 
деятель и благотворитель. Вы реализо-
вали несколько десятков патриотиче-
ских мероприятий и экспедиций. Расска-
жите о себе и своих проектах подробнее…
– В первую очередь я – генеральный кон-
структор Научно-производственного 
объединения «Авиационно-космические 

технологии». Я окончил Московский авиа-
ционный институт и по своему основному 
образованию являюсь дипломированным 
инженером-конструктором самолетов и 
вертолетов.
А что касается личной «копилки» рекордов, 
путешествий и испытаний, то в ней у меня 
1742 прыжка с парашютом, из которых два я 
совершил прямо на стратовулкан Эльбрус –  
самую высокую горную вершину России и 
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а ченность особенно не поддерживают мои 
деловые партнеры. Однако большая часть 
экспедиций,  которые я организовывал и в 
которых участвовал, состоялась именно в 
рамках испытаний моих изобретений.
Если говорить о патриотических и благо-
творительных проектах, то ежегодно я 
провожу несколько молодежных меропри-
ятий, помогаю детям, которые остались без 
родительского попечения. Многие из них 
выросли на моих глазах, женились, достиг-
ли успеха в профессии, но все они – члены 
большой и дружной семьи нашего клуба 
«Авиатор». Самые последние подробно-
сти моей жизни и работы можно узнать на 
моем официальном сайте – http://begak.ru.

– Вы – человек уникальный не только для 
СКФО, но и для России в целом. А есть ли в 
мире изобретатели, похожие на Вас, с та-
кими же интересами и увлечениями? Вы 
общаетесь с ними?
– Конечно, не мне судить о том, насколько 
я уникален… Удивительных и талантливых 
людей в мире много, да и у нас в стране они 
тоже есть. С некоторыми из них я поддер-
живаю тесную связь, поскольку вхожу в ра-
бочую группу «Аэронет» и в число экспер-
тов Агентства стратегических инициатив. 
Вот что действительно уникально, так это 
наша группа! В нее входят лучшие в стране 
эксперты в области авиации и космонав-
тики. Это и изобретатели, и технари – без 
них вообще никуда, – и ученые, и академи-
ки, и бизнесмены… Одним словом, все те 
люди, благодаря взаимодействию которых 
удается оперативно и эффективно решать 
технические и организационные задачи. А 
возглавляет нашу группу президент косми-
ческого клуба и председатель ассоциации 
«Аэронет» космонавт-испытатель Сергей 
Жуков. 

– Разработки Вашей команды имели оше-
ломляющий успех на международных вы-
ставках. Чем Вы заняты сегодня? Какие 
новые проекты планируете представить 
в ближайшее время? 
– Сегодня мы заняты разработкой опыт-
ного экземпляра бегалета оперативной 

разведки трех стихий (БОРТС) «Тритон. 
Бортовой номер О1». Это небольшой вне-
дорожник-амфибия, который может еще и 
летать. Тестовые испытания прототипа уже 
проведены, в планах – наземные, а затем и 
летные. В этом году премьерный показ дей-
ствующего экземпляра «Тритона» состоял-
ся в подмосковном Жуковском на выставке 
«Международный авиационно-космиче-
ский салон  2017». 

– Каково назначение «Тритона»? 
– Этот транспорт разрабатывается специ-
ально для оперативного реагирования и 
выполнения работ в разных климатических 
условиях и средах. Например, он просто не-
обходим в условиях наводнения, когда до 
пострадавших нет возможности добраться 
на большой, тяжелой технике. Вот как раз в 
подобных ситуациях наш бегалет «Тритон» 
незаменим! Его технические характери-
стики позволяют ему добираться в самые 
труднодоступные места. Несколько двига-
телей – маршевый ДВС мощностью 120 л/с, 
который используется на глиссировании 
и в полете, и два электрических по 12 кВт, 
позволяющих «Тритону» почти бесшумно 

двигаться по земле. Ему под силу пройти 
часть пути по суше, а затем поплыть по воде 
или заскользить по болоту или снеж-
ным заносам. В случае необходимости он 
может преодолеть по воздуху расстояние 
в 300 км. Пожалуй, это наиболее универ-
сальный транспорт нового поколения, 
самое важное назначение которого – бы-
стро и эффективно оказывать помощь.

– «Тритон» – совместный проект  
АО «Электроавтоматика» и НПО 
«Авиационно-космические технологии»?
– Это действительно совместный про-
ект нашего консорциума, в котором ос-
новными «игроками» являются АО и 
НПО. «Авиационно-космические техно-
логии» выполняет задачи, связанные с 
научно-исследовательскими и опытно-
конструкторскими работами, на заводе 
идет подготовка к выпуску установоч-
ной партии, изготовлению, отладке 
и  оснастке оборудования... В любом 
случае, все рабочие функции очень 
плотно переплетены, и очень сложно 
выделить кого-то из команды как наи-
более важного и нужного, но я уверен, 

Бегалет, летающая джип-амфибия БОРТС «Тритон» 

«Небесная Одиссея» после исторического полета над 
Северным полюсом на бегалете «Эволюция«

Строительство ледянного ангара для Бегалета (Северный полюс, 
дрейфующая научная станция «БАРНЕО»)
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что такой симбиоз точно приведет к 
достойным результатам!

– На какой стадии сейчас находится 
проект? 
– Опытный экземпляр БОРТС готов на 
95%, и у меня большие надежды на его ско-
рейшее доведение до испытаний. Плани-
ровал уже в октябре завершить эту часть 
работ, но, к сожалению, многомесячные 
перебои с партнерского финансирования, 
существенно удлинили сроки завершения 
этой стадии проекта. Поэтому сейчас моя 
компания НПО «АКТ» рассматривает  воз-
можность сотрудничества с новыми «игро-
ками» или самостоятельного завершения 
проекта. Мы можем эксклюзивно сделать 
первых несколько экземпляров и для част-
ного заказчика. Так что можно обращаться 
к нам с заказами.  

– Что сейчас происходит с эволюцией 
бегалетов?
– Если говорить о проекте «Бегалет» в це-
лом, то весной этого года мы представили 
GreenFly – прототип экологически чисто-
го аппарата, предназначенного для ис-
пользования в условиях городской среды.   
GreenFly – это одноместный или двухмест-
ный бегалет, очень простой в управлении, 
практически летающий мини-электро-
мобиль. Предполагается, что ввиду сво-
ей компактности и экономичности такие 
бегалеты будут весьма демократичны по 
стоимости. Это изобретение уже вызвало 
большую волну интереса, и мы получаем 
все больше заказов и от частных лиц, и от 
организаций. Этап выпуска установочной 

партии уже преодолен, и к лету будущего 
года стартует мелкосерийное производство 
этого электромобиля-самолета уже в новом 
дизайне. Так что можете обращаться к нам 
с заказами и предложениями о сотрудниче-
стве. Наш сайт – begalet.ru.

– Кроме «Тритона» на авиасалоне был 
представлен еще один аппарат – муль-
тикоптер  БАС ЮРИК. Что это за кон-
струкция? Для чего она предназначена?
– БАС ЮРИК представлялся на МАКСе в 
своей пока что еще демоверсии, так как ос-
новной упор мы делали все-таки на БОРТС 
«Тритон». Это первая причина того, что мы 
не стали пока выдвигать мультикоптер на 
авансцену. Втора причина – то, что в про-
цессе проектировки мы разработали уни-
кальные алгоритмы и механизмы изделия, 
и сейчас они находятся на стадии испыта-
ний, итоги которых определят формирова-
ние конечного облика прототипа. Поэтому 
сейчас нет смысла раскрывать все секреты. 
Одно могу сказать уверенно – этот дрон с 
именем-аббревиатурой ЮРИК станет еще 
необычнее!
Главное назначение этого беспилотного 
летательного аппарата – реализация  До-
рожной карты НТИ «Аэронет». Кроме 
того, этот БАС предназначен для поиска и 
спасения людей, разведки и мониторинга 
территорий, в том числе лесных пожаров, 
воздушного слежения за федеральными 
трассами и малыми населенными пункта-
ми, логистики и оперативной доставки и 
сопровождения особо ценных грузов.
Пока что технические характеристики 
грузовой беспилотной автоматической 

системы юстировки работ исследуемой 
конструкции  (БАС ЮРИК) таковы, что 
прототип может поднимать и переносить 
на расстояние до 50 км груз весом до 120 кг. 
Максимальная расчетная дальность пере-
мещения – 200 км, максимальная расчетная 
скорость – 250 км/ч. Аппарат может совер-
шать полет на максимально допустимой 
высоте в 6000 метров при скорости ветра до 
18 км/ч и температуре от -35 до +40 граду-
сов. При этом дрон  достаточно компактен: 
при габаритах 4300 мм в длину, 3300 мм в 
ширину и 1292 мм в высоту он весит всего 
150 кг. Ну, а с грузом – как вы уже знаете, 
270 кг.
Сборка аппарата и его подготовка к взлету 
занимает всего 15 минут. Такая оператив-
ность достигается за счет особого устрой-
ства конструкции. Кстати, место взлета 
тоже может быть любым – хоть горы, хоть 
снег.

– Когда планируется сертификация типа 
и серийное производство БАС ЮРИК?
– Пока могу сказать только одно: серийный 
выпуск мы запланировали на конец 2019 
года.
 
–  На одном из форумов Ваш выставочный 
стенд заинтересовал Владимира Путина, 
и у вас состоялась беседа, после которой 
Владимир Владимирович стал оказы-
вать Вашим проектам поддержку…
– Именно благодаря поддержке нашего 
Президента стартовал общенациональный 
проект «Небесная одиссея – во славу Рос-
сии», удалось реализовать много патриоти-
ческих мероприятий, увлечь техническим 
творчеством, наукой и путешествиями 
много тысяч человек, испытать мои изобре-
тения в самых разных точках земного шара. 
В честь инаугурации нашего Президента 
в 2012 году я установил два достиже-
ния в малой авиации на новом бегалете 
«Эклипс». Моя команда и сейчас поддер-
живает курс, заданный Президентом, не 
только в сфере молодежной политики, 
но и более глобально – в развитии ин-
дустриальных инновационных направ-
лений.  

– Что Вы загадываете под Новый Год?
– Я, наверное, как и многие, загадываю 
исполнение заветных мечтаний, счастье, 
мир в доме... И молю Бога, чтобы наша 
страна становилась с каждым годом все 
лучше и сильнее. А все мы ею гордились!

Тренд выставки HeliRussia 2017 бегалет ECO X7 «GreenFly»

В полете демонстратор беспилотной автоматической системы 
вертикального взлета и посадки БАС ЮРИК

Александр Бегак, Сергей Иванов и Председатель Правительства РФ Дмитрий Медведев
на демонстрации работы бегалетов
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Какой же автомобиль лучше выбрать 
для поездки? Осенью 2017 года на рос-
сийском рынке появился новый япон-
ский семиместный кроссовер Mazda 
CX-9. Этот автомобиль взял все луч-
шее от бренда, который давно покорил 
мир своей надежностью, мощностью 

и качеством исполнения. Mazda CX-9 
нового поколения – это флагман мо-
дельного ряда Mazda в России, он со-
четает в себе все то, за что вы любите 
автомобили Mazda. Самый большой, 
мощный, быстрый и одновременно 
самый тихий автомобиль марки: три 

ряда полноценных сидений, премиаль-
ные материалы отделки, инновацион-
ные технологии. Стоит увидеть Mazda 
CX-9 один раз, и вы захотите познако-
миться с ним поближе.
Давайте обсудим плюсы автомобиля 
Mazda CX-9 для путешествий по России.

Активный отдых – важная составляющая жизни любого человека. Все больше 
россиян в преддверии больших новогодних праздников выбирают активный отдых 
всей семьей. Нам с вами как жителям Ставропольского края очень повезло. Регион, 
в котором мы проживаем, располагает к активному отдыху, и не нужно добираться 
никуда за сотни километров, ведь все находится рядом – и курорты Минеральных 

Вод, и горные вершины Кабардино-Балкарии и Карачаево-Черкесии. Многие 
выбирают путешествие на своем личном автомобиле, потому что это очень удобно, 
экономично, большую часть вещей можно взять с собой и за короткий промежуток 

времени осмотреть множество достопримечательностей.

ПРАЗДНИЧНЫЕ  
ВЫХОДНЫЕ  
С MAZDA
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а МОЩНОСТЬ. 2,5-литровый турби-
рованный мотор с автоматической 
коробкой передач не сможет никого 
оставить равнодушным, ведь на трассе 
автомобиль чувствует себя более чем 
уверенно, обгоны на нем дадутся Вам 
легко и при этом комфортно – этот ав-
томобиль имеет самый тихий мотор в 
линейке Mazda.
ПРОХОДИМОСТЬ. Новый Mazda 
CX-9 оснащен системами курсовой 
устойчивости, антипробуксовочной, 
динамической стабилизации, систе-
мой оповещения о приближении сбо-
ку другого автомобиля. Поэтому эта 
модель способна справиться со всеми 
трудностями, которые могут встре-
титься вам на дороге!

ВМЕСТИТЕЛЬНОСТЬ. В автомобиле 
Mazda CX-9 семь полноценных мест, 
но не в ущерб багажному отделению. 
Задние сиденья легко складываются, 
что позволяет взять с собой большой 
объем снаряжения и туристического 
оборудования. Если вы планируете 
ночлег под открытым небом, то сло-
женные задние сиденья освободят 
пространство для довольно большого 
спального места.
КОМФОРТ. Поездка в полноразмер-
ном кроссовере будет удобна всем пас-
сажирам, ведь сиденья сконструиро-
ваны таким образом, что предыдущий 

ряд находится выше последующего, 
что позволяет сохранить обзор и на-
сладиться кавказскими пейзажами в 
полном объеме. Для пассажиров за-
днего ряда предусмотрен свой кли-
мат-контроль, что обеспечивает ком-
фортную атмосферу внутри машины в 
любое время года.
Что же следует помнить, собираясь  
в дальнюю дорогу?
Во-первых, перед поездкой обязатель-
но проведите полный техосмотр авто-
мобиля у официального дилера, чтобы 
выявить и своевременно устранить 
даже самые мелкие неисправности. 
Проверьте уровень всех эксплуатаци-
онных жидкостей, давление в шинах, 
замените изношенные детали. Если  

 с момента последней замены масла вы 
проехали более 15 000 километров, то 
не забудьте поменять масло перед по-
ездкой. 
Во-вторых, оборудуйте машину всем 
необходимым, путешествие на соб-
ственном автомобиле позволяет 
взять с собой достаточное количе-
ство вещей, чтобы быть готовыми ко 
всему. Организуйте грамотное хра-
нение багажа и оборудуйте спальное 
место, если в поездке планируются 
ночевки. 
В-третьих, обязательно заранее рас-
считать маршрут и определить места 

стоянок. Заложите маршрут в ваш 
навигатор. Закачайте карты мест-
ности перед поездкой, ведь не везде  
у вас будет стабильный сигнал сети.
В-четвертых, обязательно проду-
майте свое питание. В густонасе-
ленных районах не составит труда 
найти кафе или столовую, но сфор-
мировать запас воды и непортящей-
ся еды никогда не будет лишним, 
особенно на случай непредвиденных 
обстоятельств, которые могут воз-
никнуть в любой, даже самой подго-
товленной и продуманной поездке.
Надеемся, что эти простые правила 
позволят Вам привезти из путеше-
ствия только приятные впечатле-
ния!

г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204
тел.: +7 (8652) 51-21-21
www.mazda-modus.ru

АВТОПРОБЕГ
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Наступает счастье!
Пожелание счастливого нового года обретает новый смысл, ведь 
благодаря тренингу Женской Академии «ЛюбимаЯ» в Ставрополе 
стало больше пар, которые объединили свои сердца в долгосрочный 
семейный союз. «Как удачно выйти замуж?» – тренинг, который про-
шел проверку и показал свой результат. Его автор и руководитель   
проекта Наталья Самченко откроет Вам все секреты семейной гар-
монии, поэтому Вы смело можете брать судьбу в свои руки и уве-
ренно идти к заветной цели. Ведь Женская академия «ЛюбимаЯ» 
всецело на стороне тех, кто ищет настоящую любовь, а ее огромный 
опыт – на Вашей.
г. Ставрополь, ул. Лермонтова, д. 187
тел.: 8962-445-07-09, 45-07-09
8-966-383-00-85 (Москва)
Instagram: Женская академия «ЛюбимаЯ»
Facebook: Наталия Самченко
Св-во госрегистрации  №316265100069719 

Дорогие наши, любимые клиенты!
Пусть следующий год каждому из Вас при-
несет благополучие и успех, подарит новые 
блестящие идеи и поможет воплотить их в 
жизнь. Пусть в Ваших семьях царят мир и 

взаимопонимание! От всей души желаем Вам 
отличного здоровья, новой волны уверенности 
в своих силах, новых побед и удивительных 
превращений! Занимайтесь спортом, оста-
вайтесь в тонусе вместе с Fresh. Здесь Вы 
сможете открыть «новых себя», достигнуть 

желаемого и найти друзей! 
С наилучшими пожеланиями,

Фитнес-клуб Fresh

Подробности акции по тел. : «Ресничная Фея»
Основная задача лэшмейкера состоит в том, чтобы сделать Ваш 
взгляд пленящим и выразительным. Наращивание ресниц любой 
сложности с визуальной коррекцией формы глаз. Работа только ма-
териалами премиум-класса. Пушистые, густые, длинные ресницы – 
мастер салона «Ресничная Фея» поможет Вам создать идеальный 
взгляд! Мы подберем Вам любой эффект – от легкого и нежного до 
яркого, вечернего. При этом Ваши нарощенные реснички будут вы-
глядеть естественно, а свои не пострадают!

Телефон для записи: 8-928-361-06-14
Instagram:@yuliya_lis

с т и л ь  ж и з н и
ПАНОРАМА
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«Зубная фея»: 
чудеса случаются!

ЛЕЧЕНИЕ ПОД МИКРОСКОПОМ 
Протезирование, 
Ортодонтия, 
Имплантология, 
Эстетическое 
протезирование, 
Отбеливание, 
Взрослая и детская 
стоматологическая терапия

г. Ставрополь, ул. Пирогова, 5/1   тел. (8652) 985 986   zubnayafeya26  www.zubfay.ru
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WWW.ANGEL-CONCEPT.RU

 FACEBOOK.COM/ANGEL.CONCEPT.LUXURY 

 INSTAGRAM / ANGELCONCEPT

ТЕЛ.: 50-77-77, 52-77-77

«Ангел Concept»:   
больше, чем работа,  

крепче, чем семья
Бросая вызов обыденности и конформизму, Центр «Ангел Concept» берет 

высоту, которая больше напоминает пьедестал престижа, отвечающий 
лучшим традициям стихии luxury. Но едва пройдя очередной вираж славы, 

Центр вновь устремляется к горизонтам, которые другим видятся лишь  
во сне. И все эти закономерности успеха выводятся в одну четкую картину 
управленческих качеств Елены Деминой. Именно она создала эту легенду, 
именно ей удалось сформировать коллектив, который, подобно часовому 

механизму, способен двигаться лишь вперед, к своей самой заветной цели.

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ, фото АНТОНА КУРАШЕНКО

Елена Демина – основатель 
и директор Центра  
«Ангел Concept»
«Друг познается в беде, а 
дружба и надежность цело-
го коллектива – в самых 
непредвиденных жизненных 
ситуациях. Это лучшая про-
верка на прочность –  тут 
либо ты пан, либо пропал 
окончательно. В 2015 году я 
сломала ногу, и это обстоя-
тельство в корне изменило 
привычный для меня ритм 
жизни. Это неимоверно 
сложно – сильной и энер-
гичной женщине оставаться 
практически без движения 
и при этом продолжать 
дело всей своей жизни. Но 
первые же сомнения в том, 
что это невозможно, разве-
ялись… Коллектив, который 
на протяжении долгих лет 

Екатерина Демина –  
креативный директор  
Центра «Ангел Concept»
«К коллективу «Ангел 
Concept» я отношусь как 
к семье. А в любой семье 
случается разное.   
Но мне импонирует то, что в 
рабочей ситуации никогда не 
возникает вопрос: «Кто есть 
кто?». Меня как преемника 
восприняли сразу. И не было 
столкновений по возрастным 
стереотипам, каким-то 
личным убеждениям… 
Просто я знаю больше, 
я многому научилась и 
использую этот опыт ради 
общего дела.  
И мне доверяют. А это стоит 
благодарности».

Сегодня коллектив Центра 
насчитывает 36 сотрудни-
ков. Возможность взять 
интервью у тех из них, кто 
практически с самого ос-

нования Центра работают 
в «Ангел Concept», под-
твердила, что успех – это 
признак стабильности. 
И строится он не только 

на высоком профессио-
нализме, но и на личных 
отношениях коллектива 
и руководства. А залогом 
правды сказанных слов 

послужили блеск в глазах 
и открытая улыбка тех, 
кто не скрывает своей бла-
годарности.

оставался мне верен, не 
подвел и на этот раз. Скажу 
больше – поддержка была 
колоссальной.  Ни один во-
прос, возникающий в ходе 
работы, не зависал в возду-
хе. Никогда не забуду звук 
тележки, подъезжающей к 
двери моей квартиры: это 
девочки из Центра – Лена 
и Ира – приходили со всем 
своим «арсеналом», чтобы  
я оставалась красивой.  Вы 
когда-нибудь мыли голову, 
стоя на одной ноге?  Тот 
еще опыт…  Но я все это 
прошла, и не одна, а со 
своим верными мастерами. 
Полгода я не могла ходить. 
И пока мои сотрудники –  
Сергей и Михаил – при-
думывали подходящий 
способ, как меня транспор-
тировать с первого этажа 
Центра на третий, злопы-
хатели сочиняли сплетни о 
том, что я продаю бизнес. 
Это было смешно и нелепо, 
потому что именно тогда я 
окончательно поняла, что с 
такой командой мы высто-
им в любой ситуации. И я 
признательна  своему кол-
лективу за то, что степень 
моего доверия окупается в 
высшей мере».



Михаил Козлитин –  
управляющий.
Работает в Центре 9 лет.
«Я очень доволен тем, что по-
лучил возможность работать 
в Центре «Ангел Concept». 
Пройдя  путь от помощника 
администратора до управ-
ляющего, я приобрел опыт, 
позволяющий решать любые 
задачи в самый короткий 
срок. Еще есть чему учиться. 
Но мне очень приятно, что 
руководство меня полностью 
поддерживает, а атмосфера 
в коллективе позволяет с 
радостью идти на работу».

Ольга Лесюк –  
мастер педикюра и маникюра.
Работает в Центре 15 лет.
«Люблю свою работу в 
Центре «Ангел Concept» за то, 
что она доставляет удоволь-
ствие мне и приносит радость 
людям. Мы непрерывно 
совершенствуем свое ма-
стерство. Курсов повышения 
квалификации было столько, 
что не пересчитать.  Каждый 
курс – новый виток профес-
сионализма и личного роста. 
Никто не любит заурядности, 
а мы всецело за креатив 
и инновации. Возможно, 
именно в этом заключается 
сила и статус центра «Ангел 
Concept».

Татьяна Авдеева –  
врач-косметолог.
Работает в Центре 12 лет.
«Впервые перешагнув  по-
рог «Ангела», я поняла, что 
именно здесь хочу работать, 
развиваться, делать людей 
еще прекраснее и изящнее. 
И каждый день я осознаю 
правильность своего выбо-
ра. Наш руководитель Елена 
Демина любит повторять: 
«Чтобы оставаться на месте, 
надо очень быстро бежать». 
По-моему, очень актуальное 
выражение, помогающее нам 
всегда быть на шаг впереди».

Елена Стрижакова –  
мастер маникюра и педикюра, 
визажист.
Работает в Центре 13 лет.
«Мы всегда с гордостью 
говорим, что работаем в 
«Ангел Concept», и за каждое 
свое достижение благодарны 
своему руководителю. Ведь 
без нее – Елены Деминой – 
невозможно было бы и пред-
ставить, что в самом сердце 
Ставрополя, за тысячи кило-
метров от Москвы, появится 
Центр такого уровня. Приятно 
осознавать, что впереди еще 
больше профессиональных 
открытий и возможностей». 

Ирина Аксененко –  
парикмахер-стилист.
Работает в Центре 12 лет.
«Невозможно переоценить 
силу характера и целеустрем-
ленность нашего руководите-
ля. Ее уверенность передается 
молниеносно, поэтому мы 
всегда верим в результат.  
Скажу больше, благодаря ей 
исполняются и наши мечты. 
Несколько лет назад я была 
на обучении в Вене, смогла 
увидеть Европу и привез-
ти целый багаж эмоций и 
знаний. Все расходы Елена 
Владимировна берет на себя. 
Нам остается учиться, приме-
нять свои знания и оставаться 
бесконечно благодарными за 
этот редкий шанс – работать в 
самом роскошном Центре, где 
ценят людей и дают им без-
граничные возможности».

Оксана Третьякова –  
старший администратор, 
ивент-менеджер.
Работает в Центре 11 лет.
«Центр «Ангел Concept» стал 
моим первым и единствен-
ным местом работы. Впервые 
я попала сюда еще в юном 
возрасте. В качестве моде-
ли я участвовала в модном 
дефиле, во время которого 
просто не могла поверить, что 
эта роскошь окружает именно 
меня. Тогда я осознала, что 
здесь рождается не только 
красота… Это отдельный мир, 
созданный по своим законам, 
отвечающий требованиям 
самых стильных и успешных 
людей.  Этот мир сегодня стал 
узнаваемым брендом «Ангел 
Concept».

Любовь Мальцева –  
управляющий.
Работает в Центре 17 лет.
«Сегодня о Центре «Ангел 
Concept» известно далеко за 
пределами нашего края. А 
ведь его история начиналась 
с маленького бутика в уни-
вермаге «Ставрополь». Как 
сейчас помню, нас называли 
«итальянской мафией», ведь 
бренды, привезенные Еленой 
Владимировной из Италии, 
вызывали у многих зависть, 
а у большинства – жгучий 
интерес. Люди приходили к 
нам, и мы дарили им ощуще-
ние праздника. Эту атмос-
феру радости теперь уже в 
роскошном бутике ценят и 
наши новые клиенты, и те, 
кто остается с нами спустя 
двадцать лет». 

Вера Макартет –  
менеджер склада.
Работает в Центре 13 лет.
«Удивительно, как можно 
преобразить жизнь человека, 
дав ему возможность достой-
но зарабатывать. Поэтому я 
никогда не скрываю своей 
благодарности Елене Деми-
ной – человеку редкой души 
и больших устремлений. Ни 
одно достижение не меняет 
ее отзывчивой натуры – она 
верит в людей, как в себя, и 
всегда дает им возможность 
обрести свое счастье».
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молодости
Нежная, гладкая, сияющая кожа – мечта каждой женщины. Некоторым 

счастливицам именно такая досталась в дар от природы. Но кому-то повезло 
меньше, и тогда сам собой возникает вопрос: как достичь идеала? 

Косметологи предлагают все новые виды пилинга.  
Рассказать об одном из них мы попросили Ольгу Петровну Сербину,  

кандидата медицинских наук, главного врача клиники «Соло». 

с т и л ь  ж и з н и
ЗДОРОВЬЕ

– Обновление кожи при помощи 
направленного света – это один 
из самых эффективных методов 
коррекции возрастных измене-
ний и других дефектов кожи в 
современной косметологии. Воз-
действие бывает холодным и го-
рячим. 
Основная цель холодной мани-
пуляции – мгновенное выравни-
вание поверхности эпидермиса и 
достижение эффекта «бархатной 
кожи». 
Суть данной процедуры заключа-
ется в действии светового потока 
на кожу, который послойно испа-
ряет ее верхние слои. 
В результате этого исчезают мел-
кие морщинки, кожа разглажива-
ется, становится ровной, матовой 
и бархатистой, значительно улуч-
шаются ее оптические свойства, 
восстанавливается здоровый 
цвет лица.
Показаниями к процедуре могут 
стать средние и мелкие морщины, 
чрезмерная плотность и пори-
стость, тусклый цвет кожи, «гуси-
ные лапки». 
Период восстановления после та-
кого способа применения аппарата 
составляет 3-5 дней, он сопрово-
ждается очень умеренным шелушением 
кожи. 
После реабилитации отмечается мгно-
венный эффект, сохраняющийся до по-
лугода. Горячая манипуляция также на-
правлена на выравнивание рельефа, но, 
в отличие от холодной, эта процедура 
обеспечивает еще и заметную подтяжку 
кожи. 
Результат в этом случае не проявляет-
ся моментально, он нарастает в течение 
2-3 месяцев, а эффект от процедуры бо-

лее выражен и дольше сохраняется. Суть 
данного способа состоит не только в ис-
парении лучом поверхностных слоев 
эпидермиса, но и в значительном нагре-
вании кожи (поэтому процедура называ-
ется горячей). 
Более глубокое воздействие и прогрев тка-
ней вызывают видимое сокращение пло-
щади кожного лоскута (эффект активного 
лифтинга), активацию процессов обнов-
ления и омоложения дермы, значительное 
выравнивание кожного рельефа. 
В итоге процедуры кожа становится ров-

ной, упругой, бархатистой и подтя-
нутой, а овал лица четким, мелкие 
морщины исчезают, а глубокие 
сглаживаются. Кожа сияет здоро-
вьем и молодостью! Эта манипуля-
ция показана при потере упругости 
кожи лица, шеи, декольте, кистей 
рук, живота, груди, для борьбы с 
пигментными и возрастными пят-
нами, морщинами любой глубины 
и любой локализации, расширен-
ными порами. 
Это отличный способ избавиться 
от рубцов разного происхожде-
ния, и, конечно же, стрий (растя-
жек). К тому же метод позволяет 
избавиться от нежелательных но-
вообразований, бородавок и па-
пиллом. 
Период восстановления после 
процедуры составляет 7 дней, 
сопровождается шелушением,  
отеком, покраснением кожи. 
Эффект после горячего воздей-
ствия нарастает в течение 2-3 ме-
сяцев и сохраняется до 5 лет.
В заключение хочу сказать, что 
многие опасаются проводить дан-
ную процедуру из-за распростра-
ненного мифа, что аппаратный 
пилинг влечет косметический 
ожог кожи. Это утверждение в 

корне неверно. 
Световой луч в этом случае вовсе не яв-
ляется аналогом гиперболоида инженера 
Гарина. Он не обжигает кожу, а послойно 
испаряет воду только из самых верхних 
ее слоёв, поэтому процедура безопасна. 
Конечно, при условии, что она выполня-
ется опытным врачом на хорошем обо-
рудовании.
Вы мечтаете об идеальной коже? Это воз-
можно! Мы ждем Вас в клинике «Соло», 
и Ваше желание сбудется!
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ско-родительских отношений, способы выхода из возни-
кающих конфликтов влияет на то, как сложится вся по-
следующая жизнь маленького человека.
«…Ты – женщина. И в этом твоя сила!». А как это – быть 
сильной женщиной? Или слабой? Как оставаться люби-
мой? Для начала выйти бы замуж, но за кого? Как жить 
в любви и согласии? Как обходиться с одиночеством? И 
что делать, когда появляется третий в отношениях?  Этот 
выбор будет определяться тем, что чувствует женщина. 
Именно с выбранным мужчиной приходится болеть, те-
рять и находить работу, переживать взлеты и падения, 
стареть и растить детей. И это не только поцелуи, но и 
совместное переживание потерь и утрат. Вы чувствуете, 
какая это ответственность? Это гораздо серьезнее и глуб-
же, чем разговоры за кофе с подружками.

А НУЖЕН ЛИ ПСИХОЛОГ МУЖЧИНЕ?
К мужчинам применяются более высокие критерии оцен-
ки успешности. Женщина получает одобрение общества 
уже за то, что она вышла замуж и родила ребенка. Для 
мужчины это не достижение. Мужчина «должен» зарабо-
тать капитал, построить дом, обеспечить семью, сделать 
карьеру, быть спортивным, здоровым и подтянутым и 
т.д. и т.п. Все это приводит к постоянному напряжению, 
сбросить которое помогают «мужские» занятия: баня, 
рыбалка, охота, застолья с друзьями, организованные 
самому себе командировки... Все это действительно по-
могает на время расслабиться, но корень проблем, от ко-
торых  хочется убежать, остается.
«Как мне тошно от этих бабских претензий», «Мне на-
доела такая жизнь с ним!», «Я хочу внимания!», «Я хочу 
покоя!», «Меня не устраивает наш секс», «Он/Она мне из-
меняет!», «Дети отбились от рук!», «Теща достала!», «За-
чем мне все это?» – подобные заявления не так уж и ред-
ки… КРИЗИС в СЕМЬЕ, в ОТНОШЕНИЯХ. У семейных 
проблем множество причин. «Токсичные» отношения от-
равляют жизнь, притупляют вкус радости, и ощущение 
счастья пропадает. Задача семейного психолога – иссле-
довать причины переживаний и неудовлетворенности 
браком и найти ресурсы энергии для взаимодействия и 
взаимоподдержки пары.
В профессиональной деятельности также происходят из-
менения. К счастью, это именно та сфера, где их можно 
запланировать и предугадать точнее, чем где бы то ни 
было. Но бывает так, что, не рассчитав своих сил, чело-
век попросту опускает руки. Или вдруг становится не-
интересно делать то, чем занимаешься уже 7 лет. Или 
становится тесно в профессии, а куда и как двигаться –  
непонятно. А иногда просто хочется больше, быстрее, из-
вестнее. Выход есть из таких ситуаций, и найти его вам 
поможет коуч или консультант по развитию.

Кризисы были, есть и будут. Но именно от нас зависит, 
станет ли КРИЗИС точкой роста или моментом «паде-
ния на дно» на долгое время. И, конечно, есть правила 
поведения в этот момент, своеобразная техника безопас-
ности. Если кризис происходит на физическом уровне в 
виде болезни, мы вызываем доктора. Если чрезвычайная 
ситуация возникает в быту, мы вызываем МЧС. А кого 
вызывать, когда происходит чрезвычайная ситуация в 
эмоциональном плане? Зачастую люди не все знают или 
не считают нужным обращаться за помощью к тем, кто 
имеет возможность профессионально поддержать или 
направить.
Беременность, роды, материнство и родительство – это 
кризисные моменты не только для каждой женщины, но 
и для каждого мужчины на пути к новой жизни, зрело-
сти, возможному личностному росту и повышению са-
мооценки. В это время многое меняется. В такой «пере-
стройке», или, другими словами, «перезагрузке», часто 
обнажаются все внутренние конфликты и переживания, 
что делает течение кризиса наиболее острым и может 
влиять на исход родов, а затем и родительства в целом. 
Поэтому, несомненно, очень важно в такой период полу-
чать комплексную информационную, эмоциональную, 
физическую и коммуникативную поддержку не только 
от близких людей, но и от специалистов, готовых вести 
целостную системную пред– и послеродовую подготов-
ку, которая будет информировать, трансформировать 
и в будущем закладывать основу для осознанных родов 
и родительства в рамках нашей современной культуры 
рождения детей.
Проблема «отцов и детей» всегда была и будет. Кризис 
в детско-родительских отношениях – очень распростра-
ненная ситуация. Считая, что в их отношениях с под-
растающим чадом «все как у всех», родители не всегда 
стремятся получить своевременную профессиональную 
поддержку. Быть мамой и папой в современном мире 
нелегко – слишком высоки требования. Родил ребенка? 
Теперь ты обязан разбираться в современной медицине, 
ранней педагогике, детской психологии... И не просто 
разбираться, а быть лучшим. А быть лучшим всегда тя-
желый труд. На что мы только ни идем, лишь бы никто 
не сказал (или не подумал!), что мы – плохие родители. 
Тем не менее, даже в самых благополучных семьях быва-
ют конфликты между родителями и детьми. И что с ними 
делать? Оставить все, как есть?
Личность человека, его характер и отношение к окру-
жающим закладываются в глубоком детстве. Именно от 
того, как родители воспитывают своего ребенка, как вы-
страивают с ним отношения, зависит, насколько быстро 
и легко он сможет социализироваться в обществе и как в 
дальнейшем будет протекать его жизнь. Атмосфера дет-

Выход есть всегда!
Изменения не происходят по расписанию. И календарный Новый год  

совершенно не означает, что новая жизнь начнется с 1 января.  
Изменения происходят внезапно. Мы не всегда к ним готовы.  

Они бывают позитивными, но иногда мы даже не представляем,  
что делать с тем, что происходит в нашей жизни.  

В разные периоды у нас бывают разные напряженные ситуации.  
И в этот момент необязательно оставаться одному. 
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Перинатальный и семейный психо-
лог высшей категории, психотера-
певт (практика с 2002 г). Постоян-
ный участник профессиональных 
международных конференций. Ве-
дущая курсов подготовки к родам 
и родительству, автор методики 
краткосрочной психотерапии «Ла-
биринт», директор Центра роди-
тельской культуры (открыт в 2009 г.), 
руководитель эко-сада Happy people  
(открыт в 2017 г.) Жена, мама.

Женский психолог, сертифицирован-
ный тренер по женским програм-
мам, гештальт-терапевт (в обучении).  
Помогаю женщинам разобраться в 
собственном состоянии души, понять 
свои эмоции и переживания, разо-
браться со страхами и тревожными 
ощущениями, увидеть заблуждения, 
связанные с ожиданиями и иллюзия-
ми, сохранить отношения и перейти 
на стадию  гармоничных отношений 
с партнером. 

Кандидат  педагогических наук, 
сертифицированная ведущая кур-
сов подготовки к родам, мама дво-
их детей. Я точно знаю: Когда и Как 
научить женщину поверить в свои 
силы, чтобы она смогла справиться 
с предстоящим опытом родов. От-
крыто, честно, понятно, с опорой 
на новейшие исследования в об-
ласти медицины и психологии, учи-
тывая все текущие «тренды» дето-
рождения и современные реалии. 

Семейный психолог, телесно-ори-
ентированный психотерапевт, кан-
дидат биологических наук, коуч. 
Автор книг «Эффективные вза-
имоотношения для педагогов», 
«Психологическое сопровождение 
участников образовательных отно-
шений» и многочисленных публи-
каций в  журналах. Помогаю в кри-
зисных ситуациях семьи: измена, 
угроза развода, ревность, диском-
форт в интимной жизни, воспита-
ние детей.

Психолог, руководитель проекта 
«Психологический салон». 
Я помогаю мужчинам, которые 
сталкиваются с профессиональным 
кризисом, сменили работу, испы-
тывают трудности в отношениях. В 
том, чтобы спокойнее переживать 
свои ошибки, разрешить себе мо-
менты слабости и быть устойчивым 
в ситуации сложного выбора.

Специалист по визуальным ком-
муникациям. Сооснователь  
GRANAT studio // коммуникации, 
события, реклама, дизайн. Геш-
тальт практик, консультант по 
развитию и продвижению специ-
алистов. Запускаю и сопровождаю 
образовательные проекты, органи-
зую конференции. Помогаю реали-
зоваться в выбранной профессии, 
простроить и «упаковать» бренд 
специалиста. 

+7 (918) 743-67-41 +7 (918) 870-08-99 8 (8652) 21-72-72
@rozhdenie_stav @vildanova_psy

Юлия
Новикова

Команда «PsyLife»

Ольга
Андросова

Лариса
Митлашевская

Людмила
Вильданова

Наталья
Звездина

Алёна
Садыкова

+7 (9624) 443-221
@alenasadyikova

+7 (9624) 44-21-12
@novikova_psyhology

+7(9283) 21-18-23
www.crk26.ru
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– Елена, в конце года принято подводить 
итоги. И наблюдая, как спектр услуг Ва-
шей клиники постоянно растет, можно 
предположить, что год прошел очень 
насыщенно...
– Да, это действительно так. И задел 
достижений 2017 года был сделан еще 
раньше. Появление в нашей клинике 
многопрофильного аппарата позволило 
получать настолько высокие результаты, 
что я в качестве спикера представила 
доклад на V конгрессе «Продвинутая Ме-
дицинская Косметология лица и тела» в 
Санкт-Петербурге. Доклад имел большой 
успех, поскольку особенностью аппарата 
является высокая мощность, которая по-
зволяет сократить длительность процедур 
и получить максимальные результаты. 

текст АЛИСЫ СТЕШИНОЙ

Градация в стиле профи, 
или Итоги года 

Елены Щегельской
Всегда интересно узнать, что стоит за опытом профессионалов. Каким образом теория  
и практика суммируется в результат? Как репутация опережает конкурентов? В сфере 
эстетической медицины эти вопросы актуальны вдвойне. Ведь клиенты доверяют 
косметологам не только внешность. О своем маршруте командировок, позволившем 
сделать реальный прорыв к новейшим стандартам в индустрии косметологии, рассказывает 

руководитель клиники эстетической медицины доктор Елена Щегельская.

Приятно, что именно я представляла 
Ставропольский край и смогла поделить-
ся опытом с делегатами.
– Как удается совмещать публичность и 
такой тесный доверительный контакт с 
пациентами?
– А я не вижу «противопоказаний». На-
оборот. Моя активная позиция в сфере 
интеллектуальной косметологии позволя-
ет всегда оставаться в курсе событий. Да, 
я рассказываю о своем опыте, с недавнего 
времени сама преподаю технологии аппа-
ратных методик в компании «КМС». И это 
не мешает мне самой продолжать учиться 
у тех, кто имеет колоссальный опыт .В 
июне я летала в Латвию на международ-
ный конгресс COSMEDEX, где было пред-
ставлено не только косметологическое 

направление, но и дерматологический 
вектор. Ведь профессиональные косме-
тологи прекрасно понимают, что две эти 
области тесно взаимосвязаны. Поэтому 
еще в прошлом году я получила диплом 
по дермоскопии. Я считаю это необходи-
мостью для врача-косметолога, который 
вовремя должен уметь дифференцировать 
то, с чем он имеет дело. В этом году было 
еще одно знаменательное событие – при-
езд в Россию известного во всем мире 
дерматолога Зейна Обаджи (ZeinObagi)
США, на книгах которого воспитано 
целое поколение дерматокосметологов. 
Он создал свою линейку космецевтики, 
основанную на знании физиологических 
законов функционирования кожи, кото-
рые позволяют работать с проблемой и 
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г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 7/2
тел.: 8 (8652) 44-50-55, 

+7 (962) 447-01-65
e-mail: elitestetik@yandex.ru

dr.schegelskaya Клиника Доктора Щегельской

видеть реальный результат. И эти знания 
я использую, составляя индивидуальные 
программы ухода для своих пациентов.

– По каким критериям Вы выбираете 
конгрессы, в которых есть смысл уча-
ствовать?
– По их медицинской значимости. Ведь 
большинство мероприятий нацелено на 
продвижение тех или иных методик. А 
меня не интересует маркетинг. Мне важно 
понимание, изучение глубинных процес-
сов работы организма при том или ином 
воздействии. Буквально в начале декабря 
я прошла обучение у очень известного 
итальянского физиолога, доктора меди-
цинских наук , профессора Маурицио 
Чиккарелли (Maurizio Ceccarelli) . Он за-
нимается именно наукой, имеет огромную 
доказательную базу, дающую понимание, 
как правильно реструктурировать кожу, 
мышцы, кости, восстанавливать качество 
кожи и стимулировать работу стволовых 
клеток всех тканей. В обход современных 
техник преподавания этот курс соблюдал 
академические традиции, давая фунда-
ментальные знания. Да, далеко не все, о 
чем он говорил, для меня было ново, но 
обоснованность его выводов позволила 
мне еще раз убедиться в подлинности 
своих знаний.

– Вы постоянно в движении. Это стиль 
жизни Елены Щегельской?
– Выбрав направление интеллектуальной 
косметологии, я обозначила для себя цель – 
представить в своей клинике новейшие 
технологии и методы, позволяющие спра-
виться с любой эстетической задачей. Мы 
ведь берем пациентов с разными эстети-
ческими дефектами и абсолютно разных 
возрастов. А для этого просто необходимо 
быть в курсе последних трендов, знать 
обоснованность новых методологий. Да, 
есть инструкция, но я как специалист, 
имеющий глубокие познания в медицине, 
хочу сначала увидеть, как это работает. 
В нашем деле риск не приемлем. Именно 
поэтому я побывала на заводе SORISA в 
Испании, который производит аппараты 
не только для эстетической косметологии. 
Приятно осознавать, что мы не отстаем от 
европейцев. Ведь в нашей клинике пред-
ставлены два аппарата из этого сегмента: 
DEEPHEAT, воздействующий на кожу, 
и платформа для профессиональной 
коррекции фигуры BODYTERPREMIUM. 
В конце года я была в Женеве, на заводе 
TEOXAN по производству гиалуроновой 
кислоты. Видеть изнутри, как работают 

поставщики «красоты», не менее важно, 
чем осознавать результат собственных 
усилий. А по поводу стиля жизни… Уже 
формируется траектория движения на 
будущий год. Есть планы по дополнитель-
ному обучению на зарубежных курсах под 
руководством пластического хирурга.

– Новый год – время ожидания чуда. 
Косметология соответствует таким по-
желаниям?
– Чудеса растворились в том же направ-
лении, куда ушли сказки. А мы действуем 
в рамках реальных возможностей. Мы не 
идем в обход главного закона медиков «Не 
навреди!». Поэтому постепенно движемся 
к намеченной цели, давая возможность 
организму адаптироваться к переменам. 
Мы не изменяем фенотип, а улучшаем 
качество исходных данных. Кстати, сейчас 
очень распространено понятие «кон-
сервации». Ее задача сделать так, чтобы 
пациент сохранял молодость и красоту 
в том же возрастном периоде, в котором 

он впервые обратился к косметологу. 
Понятно, что чем раньше он это сделает, 
тем лучше для него самого. Да, вы можете 
отнести это к чуду, но с большой оглядкой 
на профессионализм тех, кому вы доверя-
ете. А отношения косметолога и пациента 
строятся на протяжении длительного 
времени. Ведь из своих многочисленных 
поездок и посещения самых красивых 
мест и музеев на земле я твердо поняла, 
что настоящие шедевры создаются не за 
один день. А я отношусь к своей работе, 
как к искусству. 
Очень приятно, что я наконец собрала 
своих единомышленников в одну команду 
коллектива клиники. Это было непросто, 
но упорство всегда приносит результат. 
И я убежденна, что все наши цели будут 
реализованы. А для того, чтобы наши 
клиенты достигали свои, мы готовы пред-
ложить им приятные скидки и предново-
годние акции. Более подробную информа-
цию подскажет наш администратор. 

с т и л ь  ж и з н и
КРАСОТА
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Не от хорошей жизни – 
к модерну
Здесь будут выполняться все 
виды исследований и оказы-
ваться те же услуги, что и в 
«главном» СКККДЦ, располо-
женном на улице Ленина, 304. 
Но новое есть новое, и доктора 
предложат самые последние 
разработки и методики в 
разных направлениях медицин-
ской помощи, а также видах 
оперативного вмешательства. 
Официальное открытие со-
стоялось 15 декабря 2017 года. 
Красную ленточку перерезали 
министр здравоохранения 
Ставропольского края Виктор 
Мажаров, ректор Ставро-
польского государственного 
медицинского университета 
Владимир Кошель и главный 
врач СКККДЦ Геннадий Хайт. 
Церемония сопровождалась 
шумными аплодисментами, 
щелчками множества фотоап-
паратов и громкими криками 
«Ура!». Телекамеры фиксиро-

текст ИВАНА ПЕТРОВА, фото АНДРЕЯ ЛОБОДИНА

В региональной столице открылся новый филиал Ставропольского краевого клинического консультативно-
диагностического центра. Бело-оранжевая разноуровневая (восьми-, девяти- и трехэтажная) конструкция 
на улице Западный обход издалека привлекает взгляды. Словно гигантский конструктор «Лего», она ярким 

пятном выделяется на общем фоне интенсивно развивающегося участка города. 

Проект доктора Хайта

вали событие для выпусков 
новостей и народной памяти. 
А затем было сказано неверо-
ятное количество правильных, 
нужных и теплых слов. Не толь-
ко потому, что так полагается – 
чувствовалось, что от души. 
Из вступительной речи Ген-
надия Хайта стало известно, 
что новый филиал СКККДЦ 
построили не от хорошей жиз-

ни. Побудительным мотивом 
стало недовольство пациентов 
условиями нахождения в диа-
гностическом центре на улице 
Ленина, 304. Не нравились лю-
дям узкие коридоры, большие 
очереди, трудности подъезда и 
особенно парковка, ставшая с 
некоторых пор платной по веле-
нию городских властей. 
– У нас было огромное желание 

улучшить условия и избавиться 
от недостатков, – вспоминает 
главный врач. – И мы обрати-
лись к профессионалам. В пер-
вую очередь, к замечательному 
и неординарно мыслящему 
человеку, попросив его создать 
проект здания. В основу своей 
работы он вложил самый пере-
довой российский и зарубеж-
ный опыт проектирования. Вот 
этот человек – главный архи-
тектор проекта Петр Маркатун. 
А большой вклад в создание 
уютных интерьеров внесен 
командой под руководством 
творческой и неугомонной 
личности – Ирины Постнико-
вой. Кстати, ее отец, Николай 
Маслов, строил здание диагно-
стического центра на улице Ле-
нина, отдав этому много труда и 
сил. Ну, и продолжил осмысле-
ние нового корпуса архитектор 
Иван Ватага. Постарались и 
строители. За все это всем вам 
большое человеческое спасибо 
от нас и наших будущих паци-
ентов. Низкий вам поклон!     

Предпринимательский 
подвиг
Примером предприниматель-
ского подвига назвал новый 
филиал заместитель председате-
ля правительства Ставрополь-
ского края Андрей Мурга:
– Люди, задумавшие в чистом 
поле построить такое совре-
менное, красивое здание и 
достигшие этой цели, достойны 
восхищения. Сегодняшнее 
событие – знаменательное и 
праздничное, хотя трудовые 
будни только начинаются. 
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Важно, что этот филиал будет 
прославлять город Ставрополь 
и наш регион, служа жителям 
края и всего Северного Кавказа, 
которые смогут получить здесь 
качественную медицинскую 
помощь. Коллективу СКККДЦ 
желаю удачи и успехов, а руко-
водителю – долгих лет жизни и 
крепкого здоровья!       
«Приятно, что пациенты будут 
получать медицинскую помощь 
в прекрасных условиях, и в 
прекрасных условиях будут 
трудиться коллеги-медики», –  
   подчеркнул министр здраво-
охранения СК Виктор Мажа-
ров. – Лицо ставропольского 
здравоохранения день ото дня 
меняется в лучшую сторону, 
и слава богу, что есть такая 
возможность. Хочу пожелать, 
чтобы здесь всегда царил уют, 
медицинская помощь оказыва-
лась только на высоком уровне 
и слаженно работал коллектив».   

Самый первый пациент
Когда предоставили слово за-
местителю председателя Думы 
СК Виктору Гончарову, он 
пригласил на импровизирован-
ную трибуну других депутатов 
краевого парламента. И так 
получилось, что член комитета 
ДСК по экономическому раз-
витию, торговле, инвестициям 
и собственности Юрий Гонтарь 
на это мероприятие прибыл на 
костылях. «Вот, я самый пер-
вый пациент!», – пошутил он о 
себе. Виктор Гончаров сказал, 

что депутаты пришли, чтобы 
разделить радость открытия 
великолепного здания нового 
филиала СКККДЦ:
– Очень хорошо, что этот кор-
пус воздвигнут в Промышлен-
ном районе Ставрополя, ведь 
именно этот район в 1989 году 
инициировал и поддерживал 
строительство диагностиче-
ского центра на улице Ленина. 
А сегодня пожелания жителей 
края выполнены в этом пре-
красном месте с хорошими 
парковками и великолепным 
медицинским оборудованием. 
Мы искренне благодарим весь 
коллектив СКККДЦ и главного 
врача за то, что сделано боль-
шое и нужное дело. В процессе 
строительства депутаты по-
могали решать разные вопросы, 
в том числе и с техническим ос-
нащением, поэтому нас сейчас 
переполняет гордость оттого, 
что все мы вместе приобретаем 
такое медицинское учреждение. 
В добрый путь, Ставрополь-
ский диагностический центр!
А Юрий Гонтарь заявил, что 
все, кто участвовал в создании 
нового филиала СКККДЦ, 
достойны самых высоких слов 
благодарности и восхищения. 
Но все же отдельно он скажет 
о главвраче диагностического 
центра Геннадии Хайте:
– Не каждому удается одержи-
вать победы. А Геннадий Яков-
левич делает это с завидным 
упорством и сделал еще раз. Это 
же огромный труд! И поверьте, 

не все решают деньги. Когда нет 
таланта, ума, упорства и других 
важных человеческих качеств, 
ничего не получится! А у Генна-
дия Яковлевича такие качества 
есть. Потому у него и получает-
ся. По сути, это уже второй диа-
гностический центр, созданный 
в крае невероятными усилиями 
доктора медицинских наук, 
профессора и академика Хайта. 
И у меня складывается впечат-
ление, что Геннадий Яковлевич 
не собирается на этом останав-
ливаться. А новый филиал – 
бесспорно, ценнейший подарок 
городу и краю. 

Фантастическая энергетика
Ректор СтГМУ Владимир 
Кошель вручил Геннадию 
Хайту общественную награду – 
медаль Главного русского врача 
всех времен Н.И. Пирогова и 
пожелал, чтобы диагностиче-
ский центр продолжал достой-
но держать свою марку. 
Заслуженный архитектор РФ 
Петр Маркатун признался, что 
ему очень повезло, ведь не каж-
дому его коллеге дано в жизни 
построить такое большое и 
социально значимое здание:
– Проект этого объекта, можно 
сказать, был коллективным. Мы 
вместе с заведующими отде-
лениями СКККДЦ и главным 
врачом каждую неделю обсуж-
дали детали, что утверждали, 
что-то отвергали и снова что-то 
продумывали. Искали верные 
решения и нужный образ буду-

щего строения. Разбирались, в 
целом, по этажам и кабинетам. 
Если откровенно, то я до конца 
не верил, что когда-нибудь этот 
корпус будет возведен. Знаю, 
что и многие другие сомнева-
лись. А Геннадий Яковлевич 
верил! И только благодаря его 
поистине фантастической энер-
гетике и поддержке единомыш-
ленников грандиозная идея 
свершилась и ожила. 
После официальной церемонии 
открытия все приглашенные 
отправились на экскурсию для 
более близкого знакомства с 
новым филиалом. Ну, а первых 
пациентов врачи начнут при-
нимать сразу после новогодних 
каникул – 9 января 2018 года.

г. Ставрополь,  
ул. Ленина, 304

Контактный телефон:  
(8652) 35-84-79 
www.skkdc.ru

Instagram -  
instagram.com/skkkdc 

Facebook - 
facebook.com/skkdcstav/

Новый филиал 
Диагностического центра 

СКККДЦ:  
Ставрополь 

ул. Западный обход, 64



[68]

  декабрь 2017  STAV-PRO.RU

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

ре
кл

ам
а

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

Ре
кл

ам
а

Немногие из нас поэты в душе, а уж тем 
более – на деле. Поэтому, встречая лю-
дей, дружных с рифмой, у нас возникает 
масса вопросов, которые ждут ответа.  
И не просто ответа, а живого подтвер-
ждения того, что романтика есть, она 
живет в каждой строчке. Откуда берется 
вдохновение и почему люди начинают 
писать, мы узнали у победительницы 
регионального фестиваля «Город нашей 
судьбы», автора и исполнителя, директо-
ра Городского Дома культуры города Но-
воалександровска – Инны Постниковой.

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Когда 
в душе 
рожда-
ются 
стихи…

– Вера в волшебство уходит вместе 
с детством. Но поэзия так или иначе 
ассоциируется у нас с чем-то нереаль-
ным и таинственным.  Когда Вы впервые 
ощутили полет и вдохновение?
– Я пишу стихи со школы. Но более серьез-
ным и уверенным это увлечение стало в 
сознательном возрасте, когда мне было 
тридцать три года. Пробудилось желание 
придумывать к стихам музыку, и это было 
для меня настоящим открытием – творче-
ским и прекрасным. 

– Что-то подтолкнуло Вас к этому?
– Да. У меня родилась дочь. Это был пер-
вый ребенок в нашей семье – мы ждали ее 
появления много лет. Тогда-то я и поверила 
в чудо, была на седьмом небе от счастья. 
Хотелось петь и сообщить всему миру, что 
жизнь прекрасна. Ведь главное – верить, и 
тогда все сбудется.

– Наверное,  петь песни на свои стихи 
вдвойне приятнее?
– Да. Это редкое удовольствие. Особенно 
когда понимаешь, что твои стихи и музыка 
находят отклик у окружающих. Мне часто 

говорят о том, что мои песни рассказывают 
о чьей-то судьбе, что люди переживают те 
же самые чувства, что и я. На самом деле, 
все это закономерно – мы любим, иногда 
страдаем, но все равно не теряем надежду.

– Бывает такое, что песня не дописана 
и ждет своего продолжения в ящике 
стола?
– Да. Такое случается. Но я возвращаюсь 
к тексту спустя несколько месяцев и инту-
итивно осознаю, как лучше ее дописать. 
Она, как цветок: нельзя насильно раскрыть 
бутон, не поранив лепестки. Все должно 
дождаться своего часа.
 
– Ночное вдохновение – это не фанта-
зии?
– Нет, это реальность поэзии. Я бы даже 
сказала, что желание выразить свои 
чувства в стихах рождается под утро. 
Когда едва ощущается пробуждение 
нового дня, а солнце легонько при-
касается лучами к небу… Это чувство 
непреодолимо. Я беру ручку и блокнот 
и отдаюсь вдохновению. Именно так ро-
дилась песня, которую я посвятила 70-й 

годовщине Великой Победы. Участвуя в 
международном фестивале «Вальс По-
беды-2016», я стала лауреатом первой 
степени и 9 мая пела ее для жителей и 
ветеранов нашей столицы. 

– Жажда славы знакома поэту?
– Тут дело не в славе, а в признании. 
Приятно, когда твои песни слушают. Но 
вдвойне приятнее, когда их  поют другие 
люди, когда они им нравятся.
Несколько моих песен вошли в музыкаль-
ный сборник Владимира Стольного «Я и 
ты».  А не так давно ко мне обратились 
с предложением купить песни, чтобы ис-
полнять их со сцены.  Мне это, несомненно, 
льстит.  Значит, я выбрала верный  путь и 
пройду его до конца.

– Чего Вы хотите достичь в своей твор-
ческой карьере?
– Я хочу написать книгу собственных вос-
поминаний. Мне есть что рассказать, и, я 
думаю, это будет интересно читателю.  
Я считаю себя счастливым человеком, 
потому что у меня есть дети. И я убеждена, 
что моя поэзия тоже повлияет на их судьбу.
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г. Ставрополь, ул. Дзержинского, 131а, ТЦ «НЕСТЕРОВ», 2-й этаж, тел. (8652) 211188
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР

Снимается 
кино!

Как странно, подумаете вы, 
ведь цвет зимы – белый. 
Отнюдь. По заверениям 
дизайнеров, бал зимней 
моды правит именно желтый! 
Вот уже пятый сезон под-
ряд он, переливаясь и играя, 
остается главным цветовым 
спектром мировых подиумов. 
И наступающий Новый год во 
всех отношениях принадле-
жит желтому – цвету солнца 
и любви, богатства и радо-
сти. Так решила «хозяйка» 
2018-го – Желтая Земляная 
Собака. Так решили все, кто 
своей красотой и жизненной 
энергией освещает весь мир 
вокруг себя.
Желтый цвет сложный. Со 
своей историей и своими 
тайнами. Путь, который он 
прошел от янтарной античной 
тоги до канареечной кофты 
С чего начать? Конечно же, 
с нарядов! В новогодней 
киноленте вы должны быть 
безупречны. Или, перефрази-
руя слова Министра-админи-
стратора из «Обыкновенного 
чуда», ваш спутник должен 
быть привлекательным, а вы –  
чертовски привлекательны! 
Итак, в «костюмерную»!
Нет-нет-нет, платье, кото-
рое привело в ужас Барбару 
Брыльску на съемках «Иро-
нии судьбы», мы оставим в 
покое. Хотя А-силуэт – это, 
наверное, самый женствен-
ный крой, который могли 
придумать для платья, а 
оттенки коричневого – самый 
большой простор для дизай-
нерской фантазии, который 

только можно представить. 
Но… Бедная, бедная Барба-
ра. Если бы она тогда могла 
примерить что-нибудь более 
сексуальное и стильное! На-
пример, золотистое платье-
футляр от SaintLaurent, в 
котором девушка выглядит 
сладкой и нежной, словно 
самый лучший молочный 
шоколад в сияющей обертке! 
А вот и А-силуэт, только в 
совершенно ином «исполне-
нии»: мерцающее множеством 
пайеток струящееся платье от 
Rasario – невероятно кине-
матографичное попадание в 
образ icecream-girl, ванильной 
блондинки в чем-то небесном 

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ

Запах елки. Нежное позвякивание хрупкого стекла елочных игрушек. 
За окном в бархатной глубокой синеве зимней ночи робко падают 
пушистые хлопья снега. Согласитесь – похоже на эпизод из какого-нибудь 
элегантного фильма. А что? Вся наша жизнь – кино, для которого мы 
собственноручно ежесекундно пишем сценарий. И Новый Год – прекрасный 
повод «отснять» парочку таких сцен, которые потом можно с гордостью 
демонстрировать публике с широкого экрана. Камера! Мотор! 
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сладко-бежевом. Такой look 
не останется незамеченным 
ни поклонниками, ни Его Ве-
личеством Символом Года –  
Желтой Земляной Собакой, 
которая просто в восторге 
от всех оттенков солнечного 
света и теплой земли.
Похоже, мы снимаем романти-
ческую мелодраму! Легкость, 
почти несенсорность, ветре-
ная шелковистость молодо-
сти, играющая в волосах и 
протекающая сквозь паль-
цы… Наверное, мы оказались 
в «Ускользающей красоте» 
Бернардо Бертолуччи. Милая 
и теплая Лив Тайлер – словно 
ангел, спустившийся в наш 
грешный мир на короткое 
время рождественских свя-
ток… О, как ей к лицу струя-
щийся тропически-зеленый 
шифон от Max&Co, присбо-
ренный на талии и в манжетах 
воздушных рукавов фонари-
ков! Как невесомо порхают 
по ткани деликатно-яркие 
бабочки! Стоп мотор! Сменим 
наряд! Почему бы не попро-
бовать трепетную стилистику 
классики –отрезное по талии 
комбинированное платье от 
этого же бренда. Алый, цвета 
лепестков южной розы верх с 
V-образным вырезом, юбка-
плиссе, пудрово-бежевая по 
подолу – и в кадре уже не 
юная девушка, вчерашний 
подросток, а утонченная 
молодая леди – хоть сейчас 
на новогодний прием в мини-
стерство.
Давайте сменим жанр. Все-
таки Новый Год – волшебное 
время: можно за мгновения 
успеть прожить несколько 
маленьких жизней, грамотно 

раскадрованных в лаконич-
ные киносюжеты. Здравствуй, 
Грета Гарбо, здравствуй, 
Марлен Дитрих! О, последняя 
звезда – это икона сексуаль-
ности и холодной страсти…
Что может быть еще более 
дерзким, чем мужской костюм 
на женщине? Робкая бун-
тарка Шанель обнажила всю 
женскую магию Дитрих, одев 
актрису в аристократический 
шелковый смокинг и лаконич-
ные брюки пижамного кроя. 
«Покоряй и властвуй» – за-
являет божественный образ 
Дитрих, бросая вызов тем, 
кто заносчиво считает моно-
хромность скучной. Королева 
новогоднего бала должна 
быть такой – неотразимой 
и желанной в своей недо-
ступности. Сияющий черный 
шелк платья-пеньюара от 
JeanPaulGaultier, дерзкий 
шик брючного ансамбля 
цвета полночи от Max&Co… 
Или сливочный металлик от 
Valentino? Нет-нет, вы не отой-
дете от образа: Марлен была 
без ума от сияющей телесной 
пастели. Ее любимое пла-
тье, созданное Жаном Луи, 
звали «Ветер» – хрустящего 
карамельного цвета «нюд», 
бесконечно длинное, стру-
ящееся, оно было облаком, 
в котором сияли горошины 
страз-звезд, рассыпанных по 
телу дивы… Но если Дитрих 
выглядела в этом платье, как 
Аврора в лучах рассвета, то 
законно будет повторить ее в 
другой ипостаси – стать на-
стоящей феей ночи в брил-
лиантовом блеске наряда от 
Dolce&Gabbana – приталенная 
строгость, сокрушенная бога-
тым эротизмом!
Но вот в кадр входит он… 
Слегка высокомерная 
элегантность Коннери, как 
в «Бондиане», вызывающе 
роскошный костюм-тройка от 
Brioni в горьких шоколадных 
тонах, иссиня-черный галстук 
бабочка. Рядом с Дитрих он 
выглядит небожителем.
Кадр сменился, и вы снова 
романтичная и тонкая, а он 
– в однобортной «двойке» 
королевского из черного 
бархата от RalphLauren. Сей-
час он возьмет вас за руку и 
наденет вам на палец кольцо 
с бриллиантовой слезой от 
«Тиффани». А вот вы вдвоем 
уже под утро: новогодняя ночь 
еще не закончилась, но небо 

на востоке начинает морозно 
белеть, становясь такого же 
цвета, как уютный вязаный 
пуловер вашего спутника – 
цвета «серенити», терпкой 
безмятежности утреннего 
полумрака.

Ну что, пишем новый сцена-
рий? Тем более, есть отличный 
повод – на пороге очередной 
Новый Год, а значит, и новый 
«фильм» из вашей жизни. 
Пусть она будет красивой, как 
настоящее стильное кино! 
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«Дюссельдорф» использует все воз-
можности для того, чтобы вдохновить 
своих клиентов на новые достижения. 
Поэтому он постоянно развивается, 
открывая новые проекты и пополняя 
ассортимент брендов самыми топо-
выми позициями. «Стильный», «мод-
ный», «трендовый», «элегантный» – о 
«Дюссельдорфе»  можно бесконечно 
говорить эпитетами, смысл которых в 
том, что все магазины этой сети – это 
поистине грандиозный проект, евро-
пейский уровень которого и качество 
представленной в нем одежды не оста-
вит равнодушным ни одного, даже са-
мого требовательного и взыскательно-
го покупателя.
Модели из женских и мужских кол-
лекций европейских брендов можно 
по достоинству оценить уже прямо 
сейчас в магазине «Дюссельдорф», рас-
положенном в самом центре города –  
на улице Краснофлотской. А всего 
через пару месяцев на втором этаже  
MЦ «Коsмос» откроется новый мага-

зин сети, в котором пройдет презен-
тация женских и мужских коллекций, 
составленных из самых топовых за-
рубежных марок, в числе которых – и 
знаменитый немецкий бренд BRAX, 
бесспорный лидер производства муж-
ских и женских брюк. 
BRAX по праву считается настоящей 
империей трендовой одежды. С 1888 
года бренд одевает леди и джентльме-
нов, которые ценят свой собственный 
стиль превыше всего. По версии не-
мецкого журнала Textilwirtschaft, на-
стоящего эксперта в мире моды, BRAX 
стал лидером в производстве брюк для 
прекрасной половины человечества. 
И поэтому неудивительно, что BRAX 
попал в сферу «стильных интересов» 
сети «Дюссельдорф», философия кото-
рой – «Только самое лучшее!».
Считая своим главным приоритетом 
качество одежды, BRAX не только от-
слеживает все этапы производства от 
кроя новых моделей до пришивания 
фирменных лейблов. Ежегодно компа-

ния выпускает 7 миллионов пар брюк 
под марками BRAX, Raphaela и EUREX. 
У BRAX есть собственный институт 
качества, в котором каждая новинка 
бренда проходит строгий «тест-драйв» 
и доводится до нужных критериев ка-
чества и стиля.
Игра фактур и цвета всегда поднимает 
настроение тем, кто выбирает BRAX. 
Натуральность тканей дарит прият-
ные ощущения, а глубокие оттенки 
подчеркивают стиль большого города, 
где главное – оставаться собой и уве-
ренно добиваться своей цели.
На сегодняшний день компания имеет 
развитую сеть точек продаж по всему 
миру. Соответствующие права на реа-
лизацию бренда в Ставрополе имеют и 
магазины «Дюссельдорф». В формате 
shop in shop Вам представлен выбор 
последних коллекций, которые могут 
дополнять Ваш стиль новыми образа-
ми, дарящими прекрасное настроение 
и, конечно же, возможность жить в 
удовольствие!

«Дюссельдорф»:  
живите в удовольствие!
Отвечая стилю жизни людей, которые ценят комфорт и традиции качества, сеть магазинов 

«Дюссельдорф» не перестает радовать своих клиентов. В феврале 2018 года в одном  
из лучших мегацентров Ставрополя появится новый магазин. 

текст АЛИСЫ СТЕШИНОЙ
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г. Ставрополь 
ул. Октябрьская, 235 «И»

8-962-011-80-55

– Какими трендами порадует нас  
Новый, 2018 год?
– В наступающем году beauty-
индустрия решила предложить девуш-
кам абсолютно противоположные ва-
рианты мэйкапа. С одной стороны, на 
пике популярности остается так назы-
ваемый «макияж без макияжа». Све-
жесть и натуральность – его главные 
козыри. Бровки слегка расчесаны, рес-
нички чуть подкрашены, легкий блеск 
на губах, игривый румянец – макияж 
в стиле «нюд» исключает все крича-
щее. Он актуален везде – и в офисе, и 
для вечера. Вторая тенденция – яркий 
мэйк. Акцент делается на глаза, по-
этому smoky eyes в темных оттенках 
подойдет как нельзя лучше. Есть убеж-
дение, что «смоки» подходит далеко 

Секреты  
красоты,  

или Как быть  
самой-самой

Предвкушение – второе удовольствие. Вот почему 
девушки с таким азартом примеряют на себя 

различные образы в поисках восхитительного 
новогоднего макияжа. Экспериментируйте и 

раскрывайте новые грани своего совершенства! 
Тем более что в визаж-студии OksStudio Вам 
готовы предложить невероятно прекрасные 

образы, один превосходнее другого. Вам остается 
только выбрать и наслаждаться влюбленными 

взглядами окружающих. О тонкостях волшебства 
профессионалов рассказывает владелица 

OksStudio Оксана Саркисян.

текст АЛИСЫ СТЕШИНОЙ, фото ЕЛЕНЫ МОНОСОВОЙ

  Оксана Саркисян 
vk.com/make_up__stavropol

  make_up_oksi 
instagram.com/make_up_oksi

с т и л ь  ж и з н и
КРАСОТА

не всем. Не верьте! Профессионалы 
своего дела знают, как придать Вашим 
глазам глубину и чувственность при 
помощи правильной растушевки.
В плане прически приветствуется 
легкость. Безупречно выпрямленные 
волосы будут всегда в моде. А также 
небрежная укладка с легким текстури-
рованием. Оба варианта подходят под 
любой макияж. И, конечно же, воз-
душные и гладкие пучки никто не от-
менял. Они удачно «вписываются» в 
самые разные образы.

– Существует универсальный образ, 
созданный для Новогодней ночи?
– Общего шаблона нет, но есть безус-
ловные ориентиры. Мы провожаем Год 
Петуха так же ярко, как его встречали. 

По-прежнему в фаворе 
блестящие губы, яркие 
глаза и длинные ресни-
цы. При создании об-
раза отталкиваемся и от 
наряда и от прически, 
чтобы образ в целом 
смотрелся гармонично. 

– Новый год – время 
подарков. Презентуйте 
свои любимые лайфха-
ки девушкам, которые 
хотят оставаться на 
высоте круглый год.
– Самое главное в ма-
кияже – это здоровый 
тон лица и эффектная 

сияющая кожа. Без него любые Ваши 
усилия будут напрасны. Поэтому запа-
ситесь качественным тональным кре-
мом и хайлайтером. Если брови далеки 
от совершенства – решайте проблему 
вместе с brow-стилистом, но я не сове-
тую делать татуаж – выглядит он очень 
искусственно. И, наконец, оживить об-
раз при помощи нескольких взмахов 
кисти помогут румяна и тени. Что ка-
сается укладок, здесь все очень просто. 
Взбейте слегка накрученные волосы, 
разделите кудри своими руками и за-
фиксируйте небольшим количеством 
лака. 
Не бойтесь экспериментировать, но 
знайте чувство меры. Ведь гармония и 
женственность остаются вне трендов, 
поэтому в моде всегда.
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Пару десятилетий назад в России появилось новое ругательство из трех букв: 
лох. Оно сразу стало даже более оскорбительным, чем то, о котором вы толь-
ко что автоматически подумали. В 70-е годы, еще в СССР, стало «стыдно 
быть бедным». Потом превыше всего стало цениться «умение жить». «Умель-
цы» развалили могучую ядерную державу, раздербанили ее богатства. И 
наградили презрительной кличкой тех, кто не научился прихватизировать и 
разорять заводы, воровать целые курорты или хотя бы отдельные здравницы, 
бывшие общенародные, или на худой конец строить финансовые пирамиды.

текст ГЕННАДИЯ ХАЗАНОВА

А в 1960 году беглец из Австро-Венгрии 
Самуил Вильдер, он же в Голливуде – Билли 
Уайльдер, снял фильм  «Квартира». Киноа-
кадемия назвала ленту лучшей, подтвердив 
оценку тремя «Оскарами».
 Это была картина о лохе. У него есть жилье 
и нет семьи. Очень удобный друг или под-
чиненный. Одалживаешь ключик, обещаешь 
не забыть (при случае) повысить по службе 
и ведешь очередную пассию в уютное гнез-
дышко. Где перебивается и простужается 
хозяин «хаты», пока гость ловит сладкий миг, 
никого не интересует. 
Как развернулся бы в такой ситуации любой, 
у кого наличествует деловая хватка. Он 
взлетал бы по служебной лестнице, пере-
махивая целые пролеты. Бакстер так не 

«Две квартиры 
на ул. Строителей 

меняем на одну  
меньшей площади»
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пережитые неприятности, но чтобы добиться 
этой компенсации, нужно обладать талантом 
подхалима и шантажиста одновременно. 
Увы бедному Бакстеру...
Главную роль исполнил Джек Леммон. Он 
и в предыдущей ленте Билли Уайльдера, 
«В джазе только девушки», играл простака. 
Вспомните, как изобретательно закручивает 
роман с Мэрилин Монро красавчик Тони 
Кертис. Как непринужденно пользуется он то 
роскошным букетом, то яхтой, то драгоцен-
ным браслетом – дарами, которые фортуна 
преподнесла приятелю. Другой бы и Душеч-
ку совратил (современный цензурный глагол, 
обозначающий действие, произведенное 
героем с героиней, использовать не хочется), 
и разбогател бы, еще и в главари мафии 
вместо Маленького Наполеона пролез бы. 
Но не Леммон. Актер закончил Гарвард. Рас-
плачиваться за излишнюю интеллигентность 
Джека пришлось его персонажам.
Главную женскую роль режиссер преподнес 
Ширли Мак-Лейн. Она училась в балетной 
школе, была талантлива, но… Природа дала 
актрисе слишком большой рост. Партнеры 
работать с «этой каланчой» отказывались. 
Мало того, что на сцене будешь выгляды-
вать у нее из подмышки, так еще на себе ее 

таскать… «Мы артисты, а не грузчики», –  
заявили фигуранты (это термин балетный, 
а не криминальный, что бы ни утверждали 
авторы всех «Ментов» Центрального теле-
видения). И Ширли пришлось уйти в драму. 
Она была лохушкой по жизни. Когда наша 
соотечественница и современница столкну-
лась с такой же проблемой, она навязала 
себя миру, используя все допустимые, а 
главным образом, недопустимые средства. 
Фамилию назвать или и так помните? 
Но в «Квартире» Ширли блистает. Потому 
что наделила  героиню своими недостатка-
ми.
Там, где собираются два недотепы, обяза-
тельно возникнет любовь. Что еще в жизни 
остается тем, кто не от мира сего?
Сегодня многие утверждают, будто «Квар-
тира» – почти идеальный фильм для Нового 
года. Ленте почти 60 лет, она черно-белая, 

звезд, что в ней снялись, никто не помнит, 
спецэффектов вообще нет. Не то, что 3D, 
даже какой-либо паршивенький небоскреб 
ни на кого не обрушится.
Не знаю, ловили ли вы себя на том, что веч-
ную нашу рождественскую историю – «Иро-
нию судьбы» – стало скучно смотреть. Не в 
том дело, будто наизусть знаем. Десять лет 
назад тоже все реплики произносили раньше 
героев. Просто что-то изменилось в нас. Ми-
лая условность, образующая сюжет, стала 
раздражать. Улица Строителей, блин. Ипо-

теку сначала выплатите! Прекраснодушные 
персонажи все сплошь недотепы: он врач, 
она учительница. Даже Ипполит, и тот не из 
этих времен и машина у него не «Тойота», а 
жалкая «копейка». Ни одного бандита среди 
действующих лиц. А больше всего достают 
песни. Какие там Цветаева с Ахмадулиной? 
Главное культурное событие конца 2017 года 
– баттл Гнойного с Оксимирроном. Причем 
именно баттл, соответствующего слова в 
русском языке нет, наши предки такого себе 
и представить не могли...
 «Квартира» – идеальный компромисс для 
нашего зрителя. С одной стороны, действие 
происходит в капиталистических реалиях, 
то есть примерно как у нас теперь. С другой 
стороны, отождествить себя с Бакстером 
или Френ отечественному зрителю гораздо 
легче, чем с реальными героями современ-
ности, например, с Алексеем Миллером или 

Анастасией Волочковой. А попытка вжиться 
в образы, которые предлагают бесконечные 
«Елки разнообразные» и прочие продукты 
жизненной и творческой деятельности Дома 
КВН, узурпировавшие сферу культурных 
развлечений, может вызвать сильное психи-
ческое потрясение.
Фильмы не умеют меняться. Поэтому они 
устаревают. Мы уже стали другими, а они 
застыли в том году, когда их сделали. Зато 
киноленты можно использовать как своео-
бразные точки отсчета, точнее, фиксирован-
ные формы. В 1975 мы ценили Евтушенко, 
восхищались Брыльской и Ахеджаковой, 
смеялись над пьянкой в районной бане. 
Сегодня нравятся Леммон и Мак-Лейн, 
смешит отбрасывание макарон при помощи 
теннисной ракетки. Действия героев «Иро-
нии судьбы…» стали казаться неорганичны-
ми, кое в каких сценах немотивированными. 
Теперь нам понятнее поведение служащих 
в частной фирме, где хозяин может тебя 
выгнать на улицу просто потому, что ты ему 
не понравился. Поэтому лучше на улицу уйти 
самому. На время, пока он пользуется твоей 
квартирой, твоей жизнью. Но мы еще не до 
конца потеряли свою способность сочув-
ствовать, пусть только теням на экране, мы 
еще по-детски верим, что любовь – какая-
то ценность, и ради нее стоит приносить 
жертвы. Совсем выздоровеем, когда чуть 
перефразируем слова персонажа «Обыкно-
венного чуда»: «Знаю я, что такое любовь. 
Это немного неприлично, очень приятно. Но 
разрушать ради этого карьеру…»
В результате стремительного общественно-
го и культурного развития за прошедшую 
четверть века мы достигли, наконец, уровня 
западного мира. Правда, образца 1960 года. 
И только  в том, что сумели пока сохранить 
в себе чуть-чуть лоха. Не самый плохой 
результат, особенно если учесть, что процесс 
продолжается и набирает обороты. 
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Новый год 
с «Бон Вояж Экспресс»

 Туристическая компания «Бон Вояж Экспресс» поздравляет всех с насту-
пающим Новым Годом и Рождеством! Желаем, чтобы наступающий год 
стал годом сбывшихся надежд, достигнутых целей и приятных открытий. 
Надеемся, что отдых, который мы Вам организовали, принес только по-
ложительные эмоции. Успехов Вам и Вашим близким, увлекательных 
маршрутов, тепла и добра Вашей семье. И, конечно же, отдыхайте вместе 
с нами!
г. Ставрополь, пер. Рылеева, 7, офис 205 (за гостиницей «Интурист»)
тел. 8 (8652) 62-82-82
www.бон-вояж26.рф

«Островок»  
счастья

В преддверии самого долгожданного события зимы мы приглашаем 
Вас и Ваших детей на Новогоднюю елку. 23-24 декабря Вас ждет на-
стоящая сказка и маленькие чудеса, которые для Вашего ребенка 
станут желанным подарком. Ждем Вас с нетерпением.
«Островок», г. Ставрополь, ул. Мира, 148
(8652) 29-30-30

«ŠKODA Бонус»
ŠKODA AUTO Россия радует своих клиентов новым выгодным пред-
ложением по программе «ŠKODA Бонус». Владельцы автомобилей 
чешской марки могут получать бонусные баллы, проходя техни-
ческое обслуживание (ТО) у официальных дилеров. Начисленные 
баллы позволят в будущем значительно сэкономить на обслужива-
нии, а также на оригинальных деталях и аксессуарах. Предложение 
по программе «ŠKODA Бонус» не суммируется с другими акциями, 
предложениями и программами лояльности. 
Более подробную информацию вы сможете узнать у официального  
дилера «ŠKODA»
«АРТА – М Юг» 
г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204
тел. (8652) 50-00-26

Грандиозное Road Show  
от «Модус Премиум Авто», 

 Ставрополь
7 и 8 октября в Ставрополе прошло ежегодное мероприятие по презента-
ции модельного ряда автомобилей Land Rover. Команда профессиональ-
ных инструкторов международного класса Jaguar Land Rover Experience 
наполнила  жизнь незабываемыми впечатлениями. В мероприятии 
приняли участие более ста автолюбителей. Чтобы продемонстрировать 
возможности модельного ряда Land Rover, площадка тест-драйва была 
оборудована комплектом внедорожных тренажеров Terrapod. Для пре-
одоления препятствий пилоты могли попробовать в деле так называе-
мый внедорожный круиз: система сама выбирает передачу, поддержи-
вает скорость (максимум 30 км/ч в таком режиме), сама сбрасывает ее на 
спуске, не дает пилоту пережать или недожать педаль акселератора. Для 
маленьких автолюбителей развлекательные мероприятия с катанием на 
лошадях, веселыми конкурсами и вкусными угощениями.
Более подробную информацию вы сможете узнать у официально-
го дилера «Jaguar&Land Rover» в Ставрополе.
«Модус Премиум Авто»
г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204, тел. 8 (8652) 506-506
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Cледите за нами в instagram @coffee_typhoon  
отдел продаж: +7-988-091-81-09

ТЕХНОЛОГИЯ 
ОБЖАРКИ 

С
О

Х
РАНЯЕТ ПОЛЕЗНЫЕ ВЕЩ
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А

Све жеобжаренные кофейные 

зёрна премиум сортов

СПРАШИВАЙТЕ В МАГАЗИНАХ 
ГОРОДА И КРАЯ!
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На сегодняшний день КАД создал уникаль-
ный формат независимой площадки для об-
щения, на которой  любой наш партнер и 
поставщик может познакомить дизайнеров 
со своими товарами и услугами и презенто-
вать свою фирму.
Заинтересованность деятельностью Ассоци-
ации вышла за пределы Ставропольского 
края, объединив партнеров и дизайнеров из 
других регионов, таких, как Ростов-на-Дону, 
Краснодар, Махачкала.
Краевая Ассоциация Дизайнеров обеспечи-

КАД и партнеры: 2 года вместе
15 декабря Краевая Ассоциация Дизайнеров отметила  2 года своей 

деятельности, организовав креатив-корпоратив для коллег.

вает диалог между дизайнерами и поставщи-
ками и способствует тому, чтобы наши пар-
тнеры и коллеги встречались и узнавали друг 
о друге. Мы продолжаем приглашать про-
фессиональных дизайнеров из других регио-
нов для лучшего понимания нашей совмест-
ной работы.
В Рубиновом креатив-корпоративе приняли 
участие партнеры из Ростова-на-Дону – ис-
панский бренд SIMON, один из лидеров в 
области производства электротехнического 
оборудования, ТESLI – крупнейший дистри-

бьютор в России по электрике, а также наш 
партнер из Махачкалы – сеть магазинов ту-
рецких красок DYO. Ставропольская сеть 
ювелирных салонов  «РубинОВВ» организо-
вала розыгрыш лотереи. Приглашённый 
дизайнер Ирина Макаева провела мастер-
класс по развитию креативности.
Мероприятие прошло на высшем уровне. 
Гости получили не только мощный заряд но-
вогоднего настроения, но и приятные подар-
ки от спонсоров.
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 www.facebook.com/kadskru kad-sk.ru   www.instagram.com/kad.sk/

СОБЫТИЕ
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20 лет – роскошный повод собрать своих друзей!  Да еще сделать так, чтобы о юбилее 
потом остались самые восторженные впечатления. Именно такой фееричный праздник 
и устроило Модельное агентство «Каприз», пригласив ставропольскую богему на FASHION 
weekend в рестобар FORBS, который  является эпицентром  светских событий.

высший 
стандарт шоу
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Вечер буквально «парил» на общем подъеме настроения и ярких эмоций. 
Дефиле моделей Театра моды «Каприз» продемонстрировало не толь-
ко шарм и грацию роскошных манекенщиц, но и авторскую коллекцию 
«Винтаж» дизайнера Центра моды «Лорум» Марии Жикривецкой. 
Публика осталась в приятном ажиотаже, а ведь это было только начало 
фантастического по своей событийности вечера!  FASHION-show моде-
лей агентства «Каприз» буквально взорвало импровизированный танц-
пол композицией в стиле Vogue (макияж Елены Холодениной).  
Презентация салона красоты   SoNice  вышла за пределы любых фор-
матов и позволила собравшимся выбрать один из элементов концепции 
салона – его эксклюзивный аромат, формула которого известна лишь 
управляющему салоном Марии Артюховой. 

И снова эстафета программы была передана показам. Свои коллекции 
представили мультибрендовый магазин G`AGUARO, брендовый бутик 
женской одежды Mira Sezar, и повысило приток адреналина к женским 
сердцам мужское дефиле  МА  LORUMmen от сети салонов «Престиж». 
Отдельное спасибо студии « V.Garamov» за создание стильных образов 
модельменов. 
Это была полная эйфория, которую довело до апогея лишь выступление 
несравненных  Дарьи Дорониной, Настины (Насти Нартовой) и театра 
танца «СМАЙЛ».  
Stavropol FASHION weekend удался на славу! Впрочем, как и все про-
екты Модельного агентства «Каприз» под управлением несравненного 
по своей харизматичности Дмитрия Жикривецкого.



[90]

  декабрь 2017  STAV-PRO.RU

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

ре
кл

ам
а

СКАЗАНО

Если ты не знаешь, чего хочешь,  
ты в итоге останешься с тем,  

чего точно не хочешь. 
Чак Паланик

Я исключительно терпелива,  
если в конечном итоге всё выйдет по-моему. 

Маргарет Тэтчер

Какая разница, кто сильнее, кто умнее,  
кто красивее, кто богаче? Ведь, в конечном итоге,  

имеет значение только то, счастливый ли ты человек или нет. 
Ошо

Кто время выиграл – все выиграл в итоге. 
Жан-Батист Мольер

Всегда будь в войне со своими недостатками,  
в мире со своими соседями, и каждый Новый Год  

находи себя лучшим человеком. 
Бенджамин Франклин

Смысл Нового года не в том, чтобы получить еще один год,  
а в том, чтобы обрести новую душу. 

Гилберт Кит Честертон
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АРТА-М ЮГ
Официальный дилер ŠKODA 

УЛ. ОКТЯБРЬСКАЯ, 204
www.arta-ug.ru

Группа компаний Модус

(8652) 50 00 26
* Выгода достигается при покупке модели ŠKODA Superb. Срок действия предложения — с 1 ноября по 30 ноября 2017 года. Количество автомобилей ограниченно. Указанные опции 
могут быть доступны за дополнительную плату и могут быть недоступны для отдельных моделей. Подробности — 
в нашем салоне. Реклама. 18+

ЗИМА
НЕ ЗА ГОРАМИ
ВЫГОДА ДО 225 000 ₽*

Почувствуйте максимальный комфорт за рулем автомобилей ŠKODA в любых погодных условиях 
и в полной мере наслаждайтесь зимой. Современные технологии ŠKODA — полный привод 4х4, 
подогрев рулевого колеса, электрообогрев лобового стекла и стояночный отопитель с дистанционным 
управлением просто созданы для комфортных зимних путешествий!

Успейте воспользоваться специальным предложением и получить выгоду до 225 000 рублей*!

Полный привод 4х4Подогрев рулевого 
колеса

Стояночный отопитель 
с дистанционным 

управлением

Электрообогрев 
лобового стекла
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